Inhaltsverzeichnis

Leben und Sein 6

Ach die liebe 6

Ach du Schicksal du 7

Ach Schicksal schlägst du grausam zu 8

Ach wenn ich ein Engel wäre 10

Alles nur Gelogen 11

Alles vorbei 12

Angst 13

Armes kleines Herz 14

Auf der suche nach meinem zuhause 15

Auf ewig verloren im Raum der Dunkelheit. 16

Auf meinem Weg zu dir ins Licht 17

Ausgelaugt 19

Besinnt euch auf das leben 20

Brennendes Seelenhaus 21

Buch des Lebens 22

Das ist eben einfach leben 23

Das falsche Leben 24

Das Feuer, das tief in dir brennt 25

Das gebrochene Herz. 26

Das goldene Herz zu früh gegangen 27

Das Schweigen 28

Das so genante Leben 29

Das sorgenvolle Leid 30

Das stille sterben 31

Das Verlogene leben. 31

Dein letzter Gang 32

Der alte Mann so Weise ist 33

Der Brief an meinen Sohn 34

Der Dunkler Garten der schwarzen Rose 35

Der Hass in mir 36

Der kleine Apfelbaum 36

Der Lebenstraum 37

Der Lebensweisheit letzter Schluss 38

Der liebe schwingen mich berühren 39

Der Schatten neben mir 40

Der Schatten über mir 41

Der Schleichende tot 42

Der Schmerz des Verlassens 45

Der Seelentröster 46

Der Spiegel 47

Der tot er kam zu früh zu mir 48

Der Traum einer sehnsuchtsvollen Nacht 49

Der verlorene Weihnachtsmann 50

Der weiße Strand 52

Des Lebens müde und doch noch da 52

Des Lebens schwingen 53

Des Mondes lachen. 54

Die Arroganz des Lebens 55

Die dunkle Seite des Lebens 56

Die Dunkelheit 58

Die Einsamkeit 59

Die Erde weint Tränen aus Öl 59

Die Farben der Natur 61

Die Lichtgestalt 61

Die Maske 62

Der Spiegel 64

Die Sehnsucht 64

Wahre Liebe 65

Die tiefe Traurigkeit 65

Die große Traurigkeit des Lebens 67

Die Wärme die mich umgibt 67

Die wärme mein licht 68

Die Welten der Fantasie 69

Die Worte des kleinen Schreiberleins 71

Du bist alles für mich 72

Deine nähe fehlt mir so sehr 73

Du mein Auto mein 74

Du mein Baby erblicktest das Licht der Welt zu früh. 74

Mein Seelenlicht 75

Du meine Prinzessin 76

Ein bisschen Frieden 77

Ein Blick in die Hölle 79

Ein dorniger Weg 79

Ein Engel auf erden ich hab in gesehen. 80

Ein Engel für mich in der Not 82

Ein ganz normaler Tag 83

Ein Geist geht um 85

Ein lauer Wind 86

Ein leben tief unter Tage 86

Ein Narr 90

Ein Seelentrost für meine kleine Maus 91

Ein Stern für mich 92

Ein trauriges Kind 93

Ein ungewisser Tag beginnt 94

Ein verlorenes Kind 96

Ein wunderschöner Traum 97

Eine Blume nur für dich 98

Einfach abgehauen 99

Eiszeit 100

Ende eines langen Weges 101

Endlich Frieden 102

Engel in Not 104

Es gibt doch keine liebe für mich 104

Es ist liebe 105

Es tut so weh 106

Flucht vorm Alltag 107

Freie Seele 109

Freiheit 110

Gebe mir kraft 111

Gebe unser Kind zurück 112

Gedanken an die alte Zeit 113

Gefangene meines Herzens 114

Gefangener des Schwarzen Engel in der Nacht 115

Gestohlene Zeit 116

Herz aus Stein 117

Herz in Not 118

Himmelsflieger 119

Hoffnungslos 120

Hör auf dein Herz 120

Ich denke nur an dich 121

Ich führe dich vom Dunkeln ins Licht. 122

Ich gebe nicht auf 124

Ich brauche dich so sehr 125

Ich habe es versucht. 126

Ich halte dich mein Kind 126

Ich hätte dich gebraucht. 127

Ich hätte dir noch so viel zu sagen 128

Ich lasse dich gehen 129

Ich lese in euren Gesichtern 130

Ich suche die Sonne 132

Ich vermisse dich so sehr 132

Ich will dich zurück 134

Ich wollte doch nur Liebe von euch 135

Ich wünschte ich wäre ein Stern 137

Ihr glaubt ihr kennt mich aber ihr kennt mich nicht 138

Im Leben untergegangen 139

Im Meer der Tränen 140

Immer wenn das licht aus geht 141

Im Nebel der Vergangenheit 142

Im Tal der verlorenen liebe 143

Ist das noch gerecht 144

Ja steht die ganze Welt den Kopf 145

Kalte zeit 146

Keine Kraft mehr 147

Keine Tränen mehr 148

Krähen rufe in der Nacht 148

Liebe aus der Ferne 149

Liebe ohne Worte 150

Lieblose Einsamkeit 151

Lieder der winde 152

Mama schau in mein Herz 153

Mein geliebtes Kind einfach so gestorben 154

Mein Herz sucht nur nach dir 156

Mein Herz weint. 157

Mein leben auf der dunklen Seite des Lebens 158

Mein Lieber Sohn 159

Mein Mutterherz es weint um dich. 160

Meine Seele weint um dich 160

Mensch am Rande der Gesellschaft 162

Menschlich 163

Mut 163

Mutterglück 164

Nie geliebt 165

Nun bin ich allein. 165

Nur ein Schal? 166

Nur Ein Wort 167

Nur eine Tüte liebe 168

Öffne doch dein Herz für mich. 169

Qual meines Schicksals 170

Rastloser Geist in einer verlorenen Welt 170

Schicksal 172

Schmerz 173

Schrei aus der Dunkelheit 173

Schrei doch 174

Seelen tränen 175

Seelenflieger 176

So ist das leben 177

So Tief wie das Meer 178

Straße ins nirgendwo 179

Straßen ohne Wiederkehr 179

Stummer Schrei, den keiner hört. 181

Tanz im Mondenschein 181

Tränen die zu spät gekommen 183

Traum einer Sehnsucht 183

Traurige Kinderaugen 185

Trauriges Altwerden 186

Trauriges Ende 187

Und doch nur eine Illusion 188

Und es wahr still 189

Und immer wieder ist es die Nacht 190

Ungerechter tot 191

Verbotene liebe 192

Verbranntes Land 194

Verletzte herzen in liebe sich fanden 195

Verlorene Heimat 195

Verloren in der Dunkelheit 196

Verlorene Zuflucht 197

Vernarbte Seele 198

Verraten und verkauft 200

Von jetzt auf gleich 201

Wann bricht ein Herz 202

War es das wert? 203

Warum darf ich nicht glücklich sein. 205

Warum hast du mein Leben zerstört 205

Warum könnt ihr mich nicht lieben 207

Warum nur kann ich nicht lieben 208

Warum nur 209

Warum siehst du meine tränen nicht 210

Warum tust du uns das an 211

Was Geschieht denn noch 212

Was ist das nur für eine zeit 214

Was ist heute schon Familie?!? 215

Was ist schon ein Herz? 215

Welten Chaos 216

Welten Wandel 217

Wenn die Sonne im Herzen erlischt. 219

Wenn du gehst 219

Wenn ein Fels zerbricht 220

Wenn ein Herz stirbt 221

Wenn Engel sterben 222

Wenn Gefühle einfach gehen. 223

Wieso 224

Wo für habe ich gelebt? 225

Wut 226

Zauber der Nacht 227

Zerrissene Seele 228

Zerrissenes Herz 229

Zerstörte Welt 230

Zitat von Petra Dillenberger 231

Zorn 232

Zu tiefst verletzt von der Liebe 233

Kinder und Märchen 235

Adegunt und das geopferte Herz von Dragadene 235

Armer kleiner Drache 237

Das Findelkind Saraldin 238

Das große Treffen der guten Helfer 242

Das Mädchen mit den Zauberhänden 242

Der Geisterwald und sein Geheimnis 243

Der kleine Baum und sein einsames Leben 246

Der kleine Hase Osterlop 247

Der kleine Wupedy, und seine streiche. 249

Der Rosenhain 250

Die Streiche in Wupedys Elfendorf gehen weiter. 251

Die Wolken Prinzessin 255

Einst lebte Krummbaduh weit entfernt im Norden. 258

Kinder der Sonne 259

Lene und die verlorenen Kinder der Welt 260

Maylo der Surfer aus dem All 262

Mina und die winzige Wunschfee 267

Nepito und sein Freund Martin 270

Nevta und der kluge Stein 271

Nixania und ihre Abenteuer tief unten im Meer 273

Quicklebek und Lubella 276

Randor und die Rettung seiner verborgenen Welt 280

Rasatos reise um die Welt. 284

Salana und der Frieden für die Gulana 285

Tom auf der suche nach seiner Welt. 288

Wenglie und seine kleine verborgene Insel 289

Zauberer Gundor auf der suche nach der wahren Weisheit. 293

Romane und Geschichten 295

Der Fluch der Grafen Dragoni 295

Durch das Schicksal habe ich dich gefunden. 301

Der kleine Baum und sein einsames Leben 308

Der Schatz der Geisterpiraten 309

Die alte Burg und das erwachen. 311

Die Gruft des Grauens 312

Fortsetzung: Der Fluch der Grafen Dragoni 315

Fortsetzung: Der Schatz der Geisterpiraten 319

Mein Freund der alte Leuchtturm 320

Solovay und ihr kleiner funken Glück 325

Wir werden mit den Wölfen heulen 329

Sonstiges 333

Adventszeit 333

Chaos Weihnacht 333

Das licht der Weihnacht 334

Engel im Schnee 336

Heiligabend 337

Lilus Weihnachtswunsch 338

Sternenstaub 339

Weihnachten ohne dich 340

Leben und Sein

Ach die liebe

Die Liebe des Lebens schönster Tand,

Hat sich einst auch mal zu mir Gewand.

Doch hat sie mich betrogen,

Mit ihren Bösen wogen.

Auf Wolken wandelte ich in liebe,

Bis ich stolperte und brutal zu Boden fiel.

Was dem bösen Engel an meiner Seite,

Sichtlich gut gefiel.

Sie hat mich einfach ausgelacht,

Das hat mir keine Freude gemacht.

Einst ein Engel,

Nun ein Teufel war.

Nur die liebe für uns,

Die war fortan nicht mehr da.

Nun bin ich wieder alleine,

Und möchte es nicht missen.

Denn die liebe finde ich nicht mehr schön,

Werde meine Wege lieber alleine gehen.

Schaue niemals mehr zur Liebe hin,

Für mich macht sie nie wieder Sinn.

Bin ich auch einsam und allein,

So schütze ich vor denn Engeln mein Herz,

Denn die liebe bereitete mir nur großen Schmerz.

Einen Engel an meiner Seite,

Wird es nicht mehr geben,

Nie wieder werde ich auf Wolken schweben.

Lebe mein Leben, wie es mir gefällt,

Ziehe lieber ohne, liebe durch die Welt.

Lache alle Engel aus,

Denn nun lache ich über dich,

Weil dich meine liebe, verbanne ich aus meinem Leben,

Dich wird es für mich, niemals mehr geben.

Ach du Schicksal du

ach Schicksal du kannst so grausam sein

lässt mich keine Minute allein

wenn ich glaub ich bin stark und frei

würgst du mir hinten herum wieder eine rein

bei jeder lasst die ich bewältigt hab

gönnst du mein liebes Schicksal mir keine rast

glaub ich schlimmer geht es nicht mehr

kommst du für mich mit einer noch größeren sorge daher

ich habe kaum noch tränen die ich weinen kann

die kraft dafür fehlt mir schon lang

lange weile lässt du für mich nicht aufkommen

hast mir mit all den sorgen mein wahres leben genommen

wann bist du endlich fertig mit mir

du mein liebes Schicksal mein

werde ich dann noch hier auf dieser erde sein

oder begleitest du mich bis in den tot hinein

all diese fragen und sorgen beschäftigen mich so sehr

wo bekomme ich wie all die anderen denn bloß das Glück mal her

kehrt das Glück je ein in mein Seelen Haus

oder treibt das Schicksal es Tag ein Tag aus

immer wieder aus meiner Seele raus

ich habe längst aufgegeben mich zu beklagen

oder nach Lösungen zu fragen

trage all die Lebenslasten von meinem Schicksal

tapfer weiter so lange ich es kann

zerbreche ich auch irgendwann daran

so kann ich sagen ganz zum Schluss

es musste sein wie es sein muss

weil mein Schicksal wahr mir gar so treu ergeben

darum lies es mich nicht in Frieden leben

und ich sage ein letztes mal zu ihm

ach du mein Schicksal mein

lasse mich bitte endlich allein

denn genug ist schlussendlich genug

mehr muss es für mich nicht mehr sein

ach du liebes Schicksal mein

Ach Schicksal schlägst du grausam zu

Es war noch dunkel da ist es geschehen

Ein Schiff so groß und kraftvoll schön

Wollt umschiffen die Loreley

Obwohl das Wasser war, so hoch

So kam es das Sie die enge Kurve nicht schafften

Das Schiff es legte sich zur ruh

Es kippte einfach seitwärts um

Das Führerhaus wurde weggerissen

Samt kappten den man nun vermisst

Ein Bootsmann war im Inneren des Schiffes

Auch den Lies das Schiff nicht mehr frei

Nur Zweien gelang es sich vom Schiff zu befreien

Sirenen und tatütata

Schnell waren ein Haufen Retter da

Das Schiff mit säure beladen

Das sollte wohl bald geborgen sein

Doch das sah das Schiff noch gar nicht ein

Es werte sich mit aller kraft

So das Es Riesen Probleme macht

Gas, dass sich gebildet hat

Hielt die Helfer ganz schön auf Trab

Dann kam der Tag als die Säure sollt raus

Doch auch da machte das Schiff nicht mit

Es drohte mit zerbrechen

Was nun was tun

Das fragten sich die Helfer vor Ort

Ach lassen wir laufen die säure von Bord

Mit dem Flusswasser mischt sie sich dann

Sodass sie nichts mehr anrichten kann

Gesagt getan so wurde es gemacht

In nur drei tagen gelang es dadurch

Das Schiff zu bergen und den anderen Schiffern

Die schon in großer Zeitnot waren

Die Fahrrinne wieder freizumachen

Ach das sind schon schlimme Sachen

Die in unserer Welt geschehen

Dieses hab ich selber gesehen

Die Loreley hat mal wieder mit ihrem Gesang

Der Schifffahrt gar nicht gut getan

Auch der Umwelt hat sie damit geschadet

Selbst wenn die Experten sagen

Das alles sei nicht gefährlich es sind doch nur

1900 Tonnen der Schwefelsäure gewesen

Die man lies laufen in den guten alten Rhein

Eines kann ich dazu nur sagen

Ich fand das Ganze gar nicht fein

Und meine das muss doch zu verhindern sein

Doch leider wird so etwas immer wieder geschähen

Solange Menschen am Schicksalsrat der Erde drehen

Ich möchte mein zutiefst empfundenes Beileid

Den Hinterbliebenen der beiden Männer

Die bei dem Unglück ums Leben kamen

Von ganzem Herzen ausdrücken

Ach wenn ich ein Engel wäre

wenn ich doch nur ein Engel wäre

dann flöge ich zu dir

könnte deine Hand berühren

vermisste dich nicht mehr so sehr

deine nähe wäre mir nicht mehr fern

könnt dir sagen ich liebe dich

hätte ich auch tränen auf meinem gesiecht

ja tränen der Trauer

weil es dich für mich nicht mehr gibt

dabei habe ich dich doch immer so geliebt

und doch musste ich dich gehen lassen

zerriss es mir auch mein Herz

die Seele fühlt seither nur noch Schmerz

so das ich dein gehen

hier von der erde werde wohl nie Verstehen

und doch lies ich dich in Frieden ziehen

werde ich es auch nie begreifen

weil nun fehlst du mir bei Tag und in der Nacht

was hat der Himmel mit dir wohl gemacht

geht es dir dort wo du nun bist auch gut

oder fehlt dir ohne mich der Mut

all das sind fragen auf die ich keine Antwort bekomme

du kannst sie ja nicht mehr beantworten

zu weit bist du entfernt von mir

da du nicht kommst zurück zu mir

wünsche ich mir in jeder Sekunde

ach könnt ich doch ein Engel sein

dann lies ich dich dort oben

im Himmel nie mehr allein

Alles nur Gelogen

Die Politik ist ein gar lustiges Ding

Hörn wir dich mal genauer hin

Wenn die Hohen Herrn mal wieder sagen

Es gibt kein Geld wir müssen sparen

Ja sparen an dem kleinen Mann

Der das alles bezahlen kann

Wir gehen arbeiten, bis wir machen, die Augen zu

Doch selbst dann gibt man keine ruhe

Rente so sagt man was willst du sie haben

An dir armen Tropf da wollen wir sparen

Schaust du auf deine Lohnabrechnung drauf

Pakt dich glatt der blanke Graus

Fast die Hälfte hat Papa Staat geschluckt

Doch wir haben nicht mal auf gemuckt

Lebenshaltungskosten was macht das schon

Die sind doch zum Steigen da

Der Staat macht sich die Säckel voll

Und findet das ganz wunderbar

Doch eines kann ich euch sagen ganz zum Schluss

Wenn du einst sterben musst

Bestand dein leben nur aus Arbeit und Frust

Was bleibt von dir dann noch hier zurück

Es ist ein Grabstein, auf dem man lesen kann

Ich habe im Leben so wie im Tode alles bezahlt

So gut ich es eben kann war doch stets ein armer Mann

Alles vorbei

Ich gehe durch das leben

Mit einem Herz voll Traurigkeit

Alles hab ich von mir gegeben

Doch für mich hat keiner Zeit

Was soll ich jetzt machen

Es ist keiner da, der mir hilft

Und mir sagt, was ich tun soll

Ich hab die Schnauze

Gestrichen voll

Will so nicht mehr leben

Das kann doch so nicht sein

Immer für alle da, doch brauch ich einen

Bin ich allein. Alle haben mich verlasen

Keiner will mich mehr sehen

Können die mein Leid

Denn nicht verstehen

Warum wenden sie sich ab

Wollen die mich, bringen ins dunkle Grab

Obwohl ich immer da war

Für sie. Ich verstehe das wohl nie

Wie grausam können Menschen sein

Mein bester Freund lebt mit meiner Frau

Ja ich weiß ganz genau, sie lachen über mich

Ach auch tränen, helfen nicht

Ich werde gehen, für alle Zeit

Weil mich keiner, aus der Qual befreit

Denn siehe ich war immer da

Doch nun bin ich allein, ja allein und das für immer

Denn man hat mir alles genommen

Was ein Leben wehrt. In nur einer Nacht

Darum hab ich mich umgebracht

Ohne alles kann man

Nun mal nicht sein

Ich war nur noch allein

Sah keinen Ausweg mehr

Darum ist für mich jetzt

Endlich, endgültig alles vorbei

Angst

ich gehe durch die Straßen

und kann es nicht fassen

was mir in dieser Nacht geschehen ist

hab den Respekt und die Menschlichkeit vermisst

wollte doch nur feiern und fröhlich sein

aber das wird nie mehr so sein

man hat mir in nur einer Nacht

alles kaputt gemacht

sie kamen mit so vielen

kreisten uns ein

ich fühlte mich so hilflos und allein

so viele Hände waren an mir

sie betatschten mich überall

ich wollte das nicht

tränen schossen über mein Gesicht

meiner Freundin erging es nicht anders

und das mitten in tausenden Menschen

wie konnte das sein

niemand konnte helfen

keiner griff ein

mein vertrauen an die Welt

hat diese Nacht auf den Kopf gestellt

nie mehr werde ich so unbeschwert feiern gehen

man weiß ja nicht wenn man begegnet

eines hat mir diese Nacht gebracht

ich kann nicht mehr schlafen

wird man sie bestrafen

werde ich irgendwann sicher sein

all diese Gedanken schleichen sich ein

so schlimm war das was uns geschah

die angst wird bleiben die nimmt mir keiner mehr

mein leben ist für immer zerstört

und das alles in nur einer Nacht

die mir hat die angst gebracht

Armes kleines Herz

Ein Herz das weint so leicht zerbricht

Doch manche Menschen stört das nicht

Im Gegenteil sie träten noch
drauf und haben ihren Spaß daran

Wenn das arme Herz nicht mehr lachen kann

Warum gibt es so Leute Muss das denn sein

Sollen unter sich bleiben und uns nicht stören

Werden ihnen doch nie gehören

Weil sie nur zerstören diese Menschen gehören

Nicht auf diese Welt

Haben hier doch nichts zu suchen

Könnte sie so manches Mal verfluchen

Doch es hilft nichts sie sind und bleiben hier

Zerstören weiter herzen und lachen noch dabei

Wenn sie sind entzwei

Ach käme doch einer und täte

Das mit ihnen das würden sie so verdienen

Das wehre gerecht und dann hörten sie auf

Weil sie selber spüren würden

Wie es ist ein Herz zu verlieren

Ich werde warten und hoffen

Dass das Mal passiert

Den dann singe ich vor Freude ein Lied

Dass die ganze Welt soll hören

Wieder einer weniger

Der es wagte zu zerstören

Auf der suche nach meinem zuhause

Ich irre durch das Leben ohne Sinn und ziel

Auf allen meinen Wegen traf ich viele Leute

Doch sie alle konnten mir nicht geben

Was hätte mein Herz erfreut und

Meiner Seele Frieden im Leben gegeben

So wanderte ich weiter auf der Suche nach einem Zuhause

Doch je weiter ich lief verirrte ich mich

Irgendwann gab es kein Weg zurück

Unglücklich unverstanden und allein

Verdammt für alle Zeit im Dunkeln zu leben

Mit der völligen Gesichtslosigkeit

So sollte wohl mein Leben sein

Viele Wunden erlitt ich im Laufe der Jahre

Nichts hat man mir je erspart

Und doch glaubte ich an den erlösenden Tag

An dem Ich würde liebe bekommen

An dem man mich auch mal in den Arm Genomen

Doch solange dieser Tag noch fern

Verberge ich mein wahres Gesicht

Niemand soll in meine Seele schauen

Keiner würde mein Herz er schauen

Zu tief sind die Wunden der Wanderschaft

Ich habe längst nicht mehr die kraft

Mich selbst zu heilen und weiter zu eilen

Bis zu jenem Tag der Erfüllung bringen mag

Ich kenne mich vor Schmerz nicht mehr aus

Finde einfach nicht mein zuhause

Habe mich im Labyrinth des Lebens verlaufen

Nun gibt es kein zurück nie werde ich liebe erfahren

Sterbe einsam und allein mit der Gewissheit

Nie wirklich hier gewesen zu sein

So ist nun mal mein Schicksal so soll es wohl sein

Als Wanderer auf der Straße des Lebens

Auf ewig heimatlos ohne Seele und Herz

Wandere ich in tiefstem Schmerz

Gesicht und Gefühle vor aller Welt verborgen

Oder habe ich sie auf der suche auf meinem Wege

Nach meinem zuhause gar Verloren

Auf ewig verloren im Raum der Dunkelheit.

Es ist erstaunlich, wie viele von uns irgendwann, im Raum der Dunkelheit, verschwunden sind. Sie zerbrachen oder wurden zerbrochen, im Laufe ihres Lebens. Das sind die Seelen, die in dem dunklen Raum, für immer gefangen sind. Denn nie man holt sie, je wieder raus. Was ist das für ein Raum? Ja er ist so gar nicht schön, keiner der Seelen, will da eigentlich hin. Weil ach, weil, ja nur die Menschen hinkommen, deren Seelen schreien. Das Herz blutet so stark, bis nichts mehr bluten kann, ja und so stirbt es einfach daran. Man glaubt es kaum, man erfriert vor Einsamkeit. Doch wenn interessiert es denn? Keiner ist da für einen. So kommt es, das es anfängt mit weinen, dann steigert es sich, bei Tag und in der Nacht. Bis man irgendwann, nicht mehr erwacht. Man ist dann einfach, so gestorben vor Kummer, gram und leid. Doch niemanden interessiert es, keinem tut es leid. Sie kennen auch nicht denn dunklen Raum, aus dem es kein Entrinnen gibt. Es sei den, ein Mensch wäre bereit, sein Herz für die arme Seele zu geben. Erst dann wird man erlöst, man darf dann ins Himmelreich. Ach das wird nie geschehen, denn die schreienden Seelen, sind leider jedem gleich. So kommt es, das sie auf ewig verloren bleiben, ja verloren, in einen unendlichen Raum, der Dunkelheit.

Auf meinem Weg zu dir ins Licht

Gutes und Schlechtes hab ich im Leben gesehen

So fiel davon ist mir schon selber geschehen

Und doch reichte ich immer jedem die Hand

Damit er das rettende Ufer erlangt

Ob bei Tag oder in der Nacht ich war immer da

War den Menschen stets ganz nah

Scheute keine Mühen hatte keine ruhe

Machte oft kein Auge zu

Doch nun sehr krank schwach und allein

Will ich auf Erden nicht mehr sein

Als ich erwache glaube ich es kaum

Ist es Wahrheit oder Traum

Ich schwebe über meinem Körper kann mich selber sehen

Doch noch kann ich das Ganze nicht verstehen

Ein weißgekleideter Mann beugt sich über mich

Legte seine Hände auf meine Brust

Und tut was er tun muss

Aber mich interessiert das alles nicht

Mit einem lächeln in meinem Gesicht

Schwebe ich durch Raum und Zeit

Immer bereit für die Ewigkeit

Da sehe ich vor mir das schönste Licht das ich je sah

Ein alter Mann er steht davor

Schaut mich liebevoll an und nimmt meine Hand

Komm sagt er du hast es verdient jenes Paradies

War dein Hüter als du warst auf Erden

Glaub mir es war Zeit zu sterben

Um heimzugehen ins Gelobte Land

Wo nur die Guten dürfen sein

Darum komme mit in den hellen Schein

Dahinter liegt verborgen

ein Reich ohne Kummer und sorgen

Aber es gibt da auch nie wieder einen morgen

Da da die Zeit stille steht

Gehst du mit mir nun den Weg

Oder schaust du noch ein Mal zurück

Ich schaute zurück da konnte ich sie sehen

Meine geliebten Kinder wie sie weinten um mich

Da sagte ich zu dem alten Mann

Dass ich noch nicht gehen kann

Muss auf Erden noch verweilen bis meine Aufgabe erfühlt

Und meine Kinder ihren Weg alleine gehen

Kannst du das verstehen

dann lasst mich zurück

Als ich nun die Augen machte auf

Sah ich meine Kinder stehen

es war so wunderschön

Aber Angst vorm tot hatte ich fortan nie mehr

Ich habe das Schönste im Leben gesehen

das man sehen kann

Es strahlt mich heute noch immer an

mit seiner Pracht so wunderbar

Ich weiß ich werde dich mein licht wiedersehen

Dann werde ich hinein gehen

und niemals mehr schauen zurück

Denn du bist die Erlösung mein ganzes Glück

So warte ich geduldig Tag ein Tag aus

Bis ich hauche mein Leben aus

Aber solange ich verweile auf Erden

Werden meine Hände nicht ruhen

Ich werde weiter Gutes tun

Ein jedem reiche ich meine Hand

Führe weiter die Menschen ans rettende Land

Denn das ist es was zählt auf dieser Welt

Darum lebt stets in würde und ehre

Tragt sie tief in euren Herzen

So werdet auch ihr das licht einst sehen

Dann könnt ihr mich verstehen

Ausgelaugt

Man steht morgens auf und fragt sich warum, doch die Antwort bleibt aus. So geht man aus dem Haus, mit müdem schriet zur Arbeit hin. Im Hinterkopf die frage, macht das noch Sinn. Hat man alles erledigt, geht man heim. Doch da Wirts auch nicht besser sein, da sitzt der Mann man glaubt es kaum, komm mir vor so wie im Alptraum. Denn er begrüßt einem, nicht mit hallo wie war dein Tag. Nein er sagt nur, was hast du denn schon denn ganzen Tag gemacht. Müde von der Arbeit, ausgelaugt und leer, bekommt er keine Antwort mehr. Ich gehe wortlos in die Küche und fang zu kochen an, denn er ist ja doch mein Mann. Aber nachts wenn alles schläft, da hab ich diesen Gedanken, der in mir brennt. Hast du dein leben voll verpennt? oder warum lebst du so, schau dich doch mal an! die Finger zittern, die Haare grau und einen Macho, denn hast du obendrein als Mann. Die sorgen falten wachsen, alles wird dir schwer. Glaube mir wenn ich dein Gedanke, dir sage lange machst du so nicht mehr. Das ist die zeit, wo ich dann weine und wird er davon wach, ist das einzige was er sagt, kannst du bitte leiser sein und hör auf, zu heulen. Denn ich muss schließlich arbeiten und du, sitzt faul zu Haus. Ich denke noch ich muss hier raus. Da merke ich das was geschieht, mein Herz es tut so weh. Kann kaum atmen, oder Schrein, was soll ich tun wie soll es weiter gehen. Denn du kannst mich, nicht verstehen. Ja so kommt es wie es kommen muss, es ist endlich für mich Schluss. Nun darf ich ruhen, ich bin frei und du? du bist allein. Aber was muss ich, von meiner Wolke aus sehen, du findest auf einmal, dein leben nicht mehr schön. Wo du doch frei bist, das wolltest du doch immer sein. Füllst dich auf einmal, so allein. Hast keine Freude mehr, jetzt fällt dir alles schwer. Mich freut es, das noch sehen zu dürfen. Denn es tut so gut, das du es bist der jetzt verliert, denn Lebensmut. Aber wie kommt es denn, überhaupt dazu. Das man sich im laufe des Lebens, so kaputt macht, das man einfach stirbt daran. Hätten wir mehr gemeinsam getan, ja dann wehre auch alles anders gewesen. Weil dann wehren wir, noch glücklich zusammen. In meinem nächsten leben, da wird es anders sein. Denn ich werde lieben und versuchen, glücklich zu leben. Aber nie mehr werde ich, einem Menschen meine Seele geben. Weil dann bin ich, wieder allein und ausgelaugt. Denn das nutzen die Menschen nur aus.

Besinnt euch auf das leben

so fiele schlimme dinge geschehen heute auf unsere Welt

die man nicht verstehen kann

wo kommt der Hass nur her

wann fing das alles an

es gibt krieg und Terror wohin man schaut

man selbst sich nicht mehr auf die Straße traut

weil die Gewaltbereitschaft ist so groß

wir fragen uns nur was machen wir bloß

um all das zu beenden

denn reden ist sinnlos

diese Leute hören uns schon lange nicht mehr

wer hat sie nur zu dem gemacht

das sie kommen in der Nacht

und töten was ihnen im Wege steht

ist es für die Welt zu späht

oder Schafen wir es diese Menschen zu bekehren

das sie das leben wider verehren

ich hoffe das die ganze Welt

sich einmal nur zusammen stehlt

und sich besinnt was wichtig ist

und dabei einmal nur die Raffgier und den Egoismus vergisst

um zu zeigen

wir sind stark und leben jeden Tag

weil wir uns besinnen es gibt leben

leben wir es heute hier und jetzt

den es gibt doch nur dieses eine leben für uns

denn nur so kehrt Frieden ein

und die Menschen können wider Brüder sein

Brennendes Seelenhaus

Meine Seele brennt das Herz einfach fort

Ich bin an einem Ort der sich Grausamkeit nennt

Er zerstört mich ungehemmt

Hinterlässt eine Spur der Zerstörung in mir

Ich wünsche mir jeden Tag ich wäre nicht mehr hier

Und doch muss ich stark sein

Für die die mich brauchen

Ich darf mein Leben noch nicht aushauchen

Fällt es mir auch schwer so ohne kraft und Mut

So kämpfe ich für jeder Mann

Damit diese Menschen wieder lachen können

Ich selber tu mir das nicht gönnen

Zufiel ist in mir Endzwei

Mein Herz und meine Seele

Sie tun mich nur noch quälen

All das macht es mir so schwer

Wo bekomme ich nur die Kraft noch her

Wo doch alles längst Endzwei

Ich interessiere keinen

Niemand wird um mich weinen

Keiner hört meinen Hilfeschrei

Niemand sieht das Es ist vorbei

Wenn das Seelenhaus erst mal brennt

Stirbt der Mensch der einst so stark gewesen

Denn all das Leid verändert sein Wesen

Er denkt nur noch wann ist es vorbei

Mit dieser Lebensquälerei

Wann darf ich endlich gehen

Es will mich doch hier keiner verstehen

Dabei ist es längst zu späht

Wenn das Herz und die Seele einem Menschen fehlen

Kann in niemand mehr quälen

Das Seelenhaus brennt es ist aus

Du verlässt für immer das Erden Haus

Das geschieht nun mal mit einem brennenden Seelenhaus

Buch des Lebens

ein jeder hat ein Buch des Lebens

in dem stet sein leben geschrieben

liebe Glück Kummer Trauer leid

alles stet dort im dickem buche drin

darum kannst du strampeln

oder kämpfen wie du willst

wenn es in dicken schwarzen Lettern steht

das es dir nicht gut ergeht

änderst du nichts dran

kommst nie auf die Sonnenseite des Lebens

weil es deinem Buch nicht gefällt

änderst du nicht dein leben in dem es dich hat gestellt

oft möchte man ein anderes Buch sein

in dem man schöneres lesen kann

aber auch das ist einem verwehrt

weil das Buch des Lebens lässt sich nicht beirren

egal was kommt im leben

man versucht das beste daraus zu machen

ist es auch meistens nicht zum lachen

so Schaft man es doch zum nächsten Kapitel zu kommen

in der Hoffnung das es dort besser ist

und das leben zu einem nicht ganz so grausam ist

doch auch dort kann ein Schattenkind nichts schönes lesen

weil Glück steht nur in den Büchern der Sonnenkindern drin

das sind die Menschen denen alles gelingt im leben

sie stehen nie im regen

kennen keine sorgen oder Not

brauchen nie ein Rettungsboot

so wie es ein Schattenkind brauch

und so bleibt die Sehnsucht nach einem besseren leben

das es aber nie wird geben

weil das Buch des Lebens kann man nicht manipulieren

mein Buch stet im Schatten nie im licht

darum weiß ich was Schmerz und leid ist

mit welcher Tinte wurde deines geschrieben

bist du ein Sonnenkind oder stehst du im Schatten

und gehörst zu denn Menschen die nie was haben

es ist egal weil eines ist gewiss

das Buch des Lebens änderst du nicht

es bestimmt über Glück und leid

so ist alles vorbestimmt im leben

du liest dein Buch Kapitel für Kapitel bis zum Schluss

mit dem wissen es war ein schlechtes Buch

ja ein schlechtes Buch des Lebens

Das ist eben einfach leben

warum kann ich nicht einfach leben

wieso muss ich immer alles geben

wurde ich geboren um für andere da zu sein

aber wenn ich einen brauche bin ich allein

wie oft kann ich diese Welt nicht verstehen

und doch muss ich meinen weg weiter gehen

hat es oft auch keinen Sinn

so führt der weg mich doch irgend wo hin

in mir ist eine Sehnsucht sie ruft nach mir

komm sei doch frei und folge mir

ja folge mir in ein schönes Land

das so auf erden nicht bekannt

hier bist du frei kannst glücklich sein

komm las dich von mir befreien

doch da ist er wider der aber sager

aber du wirst hier gebraucht

nein du darfst nicht gehen

du musst hier und jetzt deinen Mann stehen

und so schließe ich meine Augen

in dem wiesen ich muss bleiben

ich darf von Freiheit nur noch träumen

muss das Glück nun mal versäumen

weil irgendwann hat mein Schicksal für mich bestimmt

so und nur so soll dein leben sein

dein leben besteht aus Arbeit und Pflicht

mehr brauchst du zum leben nicht

nur heimlich im Gedanken bin ich frei

träume mich zu den Sternen hin

wo ich endlich glücklich bin

zeig dem leben eine lange Nase

dauert sie auch nicht lang die Traum Phase

so reicht es um kraft zu schöpfen für den nächsten Tag

den ich wieder einmal gar nicht mag

aber was soll es das ist eben mein leben

Das falsche Leben

Ich laufe durch die Welt ohne zu wissen wo hin mich der weg führt

Denn alles kommt mir so falsch vor

mein leben mit dir und was uns umgibt Ich hatte es einst so geliebt

doch was ist geschehen das ich ständig träume von einer anderen Welt

Die mir viel besser gefällt

Ich weiß es nicht doch irgendwie liegt es wohl daran

dass ich hier keine liebe mehr Finden kann

Weil mich auch keiner mehr versteht

ist es für mich schon zu spät oder lebe ich wirklich im falschem leben

Dann wache ich irgendwann auf

manchmal denke ich ach wer das doch so

Dann wehre ich so richtig froh

denn das alles hier macht keinen Sinn

Nein ich träume mich lieber zum andere leben hin

Jeder der das auch so empfindet ja so empfindet wie ich

Kann mich verstehen doch du willst das nicht sehen

Darum bin ich bald fort denn hier dieser Ort

nein der gefällt mir nicht hab nur tränen auf meinem Gesicht

Sehne mich hinüber in meine Welt

wo mir einfach alles gefällt

Weiß nicht wie soll es weiter gehen

kann so vieles nicht verstehen

Verschwommen mein blick die Seele leer

da geht so glaube ich gar nichts mehr

Auf einmal ach ich glaub es kaum

Kommt eine Fee in meinem Traum

Sie befreit mich aus meiner Not

und führt mich aus dieser schlechten Welt

Fort ja Fort an diesem Ort

Wo ich darf endlich glücklich sein

hier bin ich auch nicht mehr allein

Hab einen der mich so liebt wie ich bin

Denn nur wahre liebe macht doch Sinn

Total glücklich über das richtige leben

tu ich jetzt, auf Wolken schweben

Mir tun nur die armen Menschen leid

die keiner aus dieser Welt befreit

Denn auch eine Fee kann nicht überall sein

So leben sie weiter verdammt auf ewig

im falschem leben zu sein einsam und allein

so ist es das falsche leben

Das Feuer, das tief in dir brennt

Ein Feuer brennt in dir,

So heiß wie die sonne selbst.

Doch du spürst nur die Kälte,

Die dich umgibt.

Viel zu lange ist es her,

Das die sonne dein Herz erwärmt.

Viel zu lange bist du schon allein,

Viel zu lange lebst du schon,

In der Kälte und Einsamkeit.

Doch es wird Zeit für dich,

Das Feuer zu befreien.

Denn sonst wird es für immer erlöschen.

Du wirst nie wieder lieben,

Oder glücklich sein

Bleibst verloren in der,

Kälte und Einsamkeit

Als einsamer Wolf gehst du deine Wege,

Verlassen und allein.

Entfachst du dein Feuer nicht,

Wird es auf ewig so sein.

Darum gebe liebe im Leben,

Man wird sie dir irgendwann wieder geben.

Sodass dein Feuer immer brennt.

Ist es auch manchmal in dir Tief verborgen,

So ist es für dich noch nicht verloren.

Das gebrochene Herz.

Wenn ein Mensch so
oft verletzt wird, dass er nicht mehr lachen
kann und keine Freude mehr spürt, dadurch
den Lebensmut verliert, dann kann ihm keiner
mehr Helfen. Weil dann ist das Herz
entzweit das Leben geht ungelebt vorbei. Das
sind die Menschen mit dem gebrochenen Herzen.
Solltest du so ein Mensch sehen, nehme
einfach seine Hand und führe, ihn aus der
Dunkelheit. Weil du damit sein Herz und seine
Seele vielleicht befreist. Sodass er den
Schmerz vielleicht vergisst und irgendwann
wieder glücklich ist weil mit splittern in der Seele,

Und Gebrochenen herzen fühlt er sonst nur schmerzen,

Und das solange er lebt denn es,

Ist für diesen Menschen dann zu späht.

Das goldene Herz zu früh gegangen

Ach liebe Mama, warum bist du fort?

Du lebst jetzt an einem anderen Ort;

An dem du hast; hoffentlich die ruhe.

Machtest viel zu früh die Augen zu.

Ich hätte dich noch so gebraucht,

denn es Herrscht noch Chaos, in meinem leben.

Nur du konntest mir liebe und Hoffnung, geben.

Aber leider kam die Krankheit,

die dir alle Kraft genommen.

Wie ja wie, ist das denn nur gekommen.

Wir mussten dich so leiden sehen,

konnten das Schicksal,

nicht verstehen. Ein so guter Mensch wie du,

macht nicht einfach die Augen zu.

Doch als wir haben gesehen,

wie du dich nur noch quälst,

mussten wir dich lasen gehen.

Unsere Augen, fühlten sich mit tränen.

Als wir standen, an deinem Grab.

Weil du doch warst so jung,

das brachte uns fast um,

denn nur du konntest uns immer alles geben.

Du warst das licht, die Zuversicht,

und Hoffnung, die uns jetzt fehlt.

Doch ich hoffe, und bette,

das da wo du nun bist,

alles leichter für dich ist.

Du keine schmerzen mehr hast,

ich lege Blumen auf dein Grab.

Sag noch einmal, ich liebe dich so sehr,

meine Seele ist so schwer, ich brauche dich,

weiß nicht wo du nun bist.

Der Schmerz er ist so groß,

will nicht nach hause gehen,

weil es ist ja keiner da.

Der mich noch kann Verstehen

Meine liebe zu dir, die ist so groß,

ach säße ich wider,

auf deinen schoss. Du warst und bleibst,

für alle zeit, die beste Mama auf der Welt.

Ist das goldene Herz, auch zu früh gegangen.

Das Schweigen

Ich schau dir in die Augen, ich kenne dich nicht mehr. Du redest mit mir, doch deine Worte sind leer. Wie ja wie kann das denn sein, wir haben uns doch mal geliebt. Und doch bin ich jetzt irgendwie allein, denn alles was du sagst, oder tust ist mir fremd. Ich weine Ungehemmt, weil ich nicht verstehen kann, wann fing das den alles an. Habe es nicht mit bekommen, und so mein leben, mir selbst Genomen. Durch meine Gleichgültigkeit, das hab ich jetzt davon. Nun bin ich allein, er hat ne andere die in versteht, so wie er ist. War ich Zuviel Egoist? oder nur zu oft allein, das ich es nicht sah, was mit uns geschah. Ich werde es wohl niemals wissen, denn er kommt nie nie mehr zurück zu mir. Hab alles verloren was mir wichtig war, jetzt ist mir keiner mehr nah. Ich bleib allein für alle zeit, das wird wohl für immer sein. Denn ich schweige weiter, will keinen anderen mehr. Bleib lieber allein für immer, versunken im tiefsten schweigen.

Das so genante Leben

Weint das Auge, bricht das Herz.

Fühlst du nicht, wie ich denn Schmerz.

Die Seele brennt, wir liegen mit der Nase,

im Dreck und keiner, hilft uns wieder raus.

Ist so der Lebenslauf? Alles rennt und hastet,

keiner kann mehr ruhen.

Die Hände wollen immer,

was tun. Doch wo liegt da der Sinn?

Ja das frage ich mich, immer wider.

Wenn wir doch, an dem waren leben,

nur vorbei rennen, unsere Chance total verpennen.

Denn nächsten nicht mehr sehen,

ist das vielleicht das leben?

Das wir so sehr ersännen.

Nein so darf es nicht sein,

das Gefühl muss wieder her.

Sonst haben wir ballt, gar nichts mehr.

Wir zerstören uns selbst und merken,

nichts mehr. Mensch oh du Mensch,

bist doch echt, ein armer wicht.

Weil du das zerstörst,

was du doch lieben sollst.

Du machst alles kaputt,

in deinem arrogantem Übermut.

Siehst nicht die tränen, der anderen.

Denkst nur an dich allein, weist du nicht?

das wenn wir so leben, das Chaos ausbricht.

Wir müssen uns auch mal,

um andere kümmern.

Ihre sorgen wahrnehmen und sehen,

sonst können wir das leben,

nie verstehen. Einsamkeit,

Frust und Ruhelosigkeit,

machen sich dann breit.

Ich stehe mittendrin, suche nach dem Sinn.

Doch finden kann ich in nicht mehr,

denn ich bin selber mit erblindet.

Sehe auch selber nichts mehr.

Ich sehe nicht mehr dich,

ja dich das so genante leben.

Das sorgenvolle Leid

Wenn man viele sorgen hat und steht,

Damit allein weil keiner für einen da ist.

Dann kann man oft nur weinen,

Weil einem so richtig bewusst wird,

Dass man alles alleine
Machen muss, man tut alles Erledigen,

Um irgendwann mal
ruhe zu haben. Man hofft darauf,

Dass man die Stärke besitzt, um es zu Schafen.

Die einem aber meistens fehlt,

Wenn einem Sorgen quälen.

Darum flüchtet man sich oft in einen Traum,

Den nur dort kann man fliegen,

Und ist unendlich frei keiner kann

Einen wehtun und man muss nicht leiden.

Doch leider wacht man immer wieder auf,

Und dann geht das ganze Martyrium von vorne los.

Das hält man oft nicht aus und
so kommt es, das so viele Menschen,

Denen das so geht, immer mehr ihn ihrer Traumwelt leben,

Weil sie das Wahre leben, nicht mehr aushalten,

Weil einem allzu oft ja keiner hilft,

das ist aber nicht der Sinn des Lebens oder?

Dass man vor Sorgen nicht leben kann.

Das stille sterben

Ich habe immer

geglaubt liebe ist ewig aber ich wurde eines

besseren belehrt den ich schaute ihm in die

Augen und erstarrte denn was ich da sah war

blanke Verachtung und Hass doch ich weinte

nicht als er mich jeden Tag schlecht

behandelte und seelisch quälte stand ich

wieder da doch ich weinte nicht als er mich

betrog und belog so das ich die Frauen nicht

mehr zählen konnte stand ich wieder da doch

ich weinte nicht da stellte ich mir die

frage warum und mir wurde bitter klar das ich

gefühlsmäßig längst schon tot war ohne es zu

merken keiner konnte mir jetzt noch helfen

weil die Mauer die ich selber gebaut hatte

zu hoch war ich lebte erledigte alles was ich

musste doch ich weinte nicht ich weinte nie

nie mehr weil ich Still Gestorben Bin

Das Verlogene leben.

Ich weiß nicht, wie alles begann, wie fing es eigentlich an?

Hab mir Gedanken darüber gemacht, schlief nicht so manche Nacht, weil alles in mir zu zerbrechen drohte, weil man mich einmal mehr belog und betrog, frage ich mich immer wieder warum. Doch komisch alles bleibt stumm, wo seit ihr den alle, die einst bei mir gewesen. Ich suche euch schon lang vergebens. Ich war immer da und bin es noch, doch weiß ich nicht wie lange noch. Weil zu viel Messer stecken schon in meinem Rücken, kann mich nicht mal mehr bücken. Weil ich sonst verbluten würde, doch keiner da der das spürt bin allein, für alle Zeit. Hab verloren denn glauben an die Welt, weil keiner mehr zu mir hält, außer lügen und betrug, hab ich nichts mehr und so kommt es, das mir das Leben wiegt so schwer. Aber ich hoffe das, wenn ich dereinst, geh von dieser verlogenen Welt, es alles besser wird und ich muss nie mehr frieren so. Wie ich es auf Erden tat und das, wo ich immer für jeden war, da. Aber mir half keiner das wurde mir schmerzlich klar, ich bin und bleib allein und so soll es wohl, für immer sein. Bis zum bitteren Schluss, das ist der Tag an dem Ich, endlich gehen darf und muss. Denn dann werde ich in Frieden und liebe dort oben leben, nur noch das lässt mich hier sein. Bin ich auch durch die Verlogenheit, allein alles wird mal zu Ende sein.

Dein letzter Gang

Ich sitze an deinem Bett

Halte deine müde Hand

Hoffe so du musst nicht leiden

Gedanken an dein Leben ziehen an mir vorbei

So fiel hast du uns gegeben

Du hast es echt nicht leicht gehabt

Das Schicksal traf dich allzu oft sehr schwer

Doch du hast dich immer wieder aufgerafft

Und gabst uns alles von dir

Nie hörte man dich klagen

Keine Träne hast du vor uns geweint

Du warst immer für uns da

Egal wie schwierig es auch war

Als du müde wurdest und dein Geist

dich mehr und mehr Verlies blieb mir nur

dich zu hegen und zu pflegen

Und dir ein kleines Stück Glück zu geben

Es fällt mir so schwer Dich gehen zu lassen

Und doch weiß ich es muss sein

Bin ich auch wenn du fort gehst ganz allein

Aber du gehst deinen letzten gang

Du gehst in nicht ohne mich

Ich werde bei dir sein lasse dich

in deiner schweren stunde ganz bestimmt nicht allein

Halte fest deine Hand Sage ganz leise zu dir

Du darfst nun gehen Hast es hier geschafft

Tränen rollen über mein Gesicht

Der Schmerz das du nun sterben wirst

zerreißt mir mein Herz

du streichelst sie weg meine tränen

Mit deiner letzten kraft

du sagst noch einmal nur ganz leise

Kind ich lieb dich Werde dich nie vergessen

Du warst da wenn keines der anderen Kinder zu mir kam

Halfst mir in meiner größten Not

Nun schließe ich die Augen ich schließe sie beruhigt zu

In den Wiesen es wird dir gut ergehen

Lange sitze ich noch da halte ihre kalte Hand

Mama ich hoffe das da wo du nun bist

Es dir wird endlich besser gehen

Mein Verstand sagt mir es musste sein

Doch meine Seele weint um dich

Mama ich sag ein letztes mal zu dir

Mama ich liebe dich

Der alte Mann so Weise ist

Ich sitze am Fluss es ist dunkle Nacht, und denke so über mein Leben nach. Was hatte ich erreicht oder bewirkt in meinem Leben? Konnte ich wirklich Liebe geben? Oder warum haben mich alle verlassen, kann mein Schicksal noch schlimmer werden, oder war es das schon. All diese Fragen schossen mir durch denn Kopf. Während ich ins Wasser starrte. Doch was war das? Völlig erschrocken von dem Gesicht, was sich im Wasser spiegelte, drehte ich mich um. Und blickte in eines Mannes Gesicht, der schon sehr alt war. Er sprach ganz leise zu mir, er fragte mich was machst du hier. Du bist allein im Leben warum will keiner bei dir sein? Ich kann dir helfen, wenn du nur willst, ich zeige dir einen Weg, auf dem du besser gehst und nie mehr bist allein. Er nahm meine Hand und auf einmal sah ich mich in einem Leben, das voller Glück und Liebe ist. Ich fragte mich bin das auch wirklich ich kann ich denn so ein Leben, leben, in totaler Vollkommenheit ohne Sorgen ohne Leid. Während ich noch im Gedanken war, verschwand der alte Mann, ich wusste nicht ist das alles jetzt wirklich oder nur Traum da hörte ich aus der Ferne wie er sagte verbaue nicht wieder dein Leben denn noch eine Gelegenheit es so zu leben wie es für dich schön ist bekommst du nicht. Ich konnte nicht mal Danke sagen, sah denn alten Mann nie mehr, doch mein Leben das hütete ich fortan sehr.

Der Brief an meinen Sohn

Heute mein Junge will ich dir zu deinem Geburtstag, was Wichtiges in mein Tagebuch Schreiben das nur für dich ist, wenn ich mal nicht mehr bin. So das Du weist, wie ich war und was mein Leben bestimmte, wie fange ich nur an. Es war vor mehr als 18 Jahren, als ich von einer Party nach Hause lief. Mein Weg führte mich durch einen dunklen Park, aber ich hatte keine Angst, denn ich bin in Ja schon so oft gelaufen. Bis Ja bis zu jenem Tag, den da wurde ich überfallen und Schlimmes geschah mit mir. Es ist so schlimm, das ich das Selbst nach all denn Jahren nicht aufschreiben kann. Ich schämte mich damals so dafür, dass ich es bis heute keinem erzählt habe, außer jetzt meinem Tagebuch. Weil du wissen sollst, dass ich mich egal was damals war, für dich entschieden habe. Weil ich die über alles liebe, was aber nicht von Selben, Tag an so war. Denn direkt da nach hasste ich mich und dich, so wie deinen unfreiwilligen Erzeuger, so sehr das Ich immer an Selbstmord dachte. Bis ich eines Nachts, dich spürte und ganz leise deine Stimme hörte. Bitte ich bin nicht er, gebe uns doch eine Zukunft und hab mich einfach lieb. Dann werde ich dich auch lieben und immer für dich da sein, dann bist du doch nicht allein, ich gab dir nach dieser Nacht die Gelegenheit, auf leben und ich würde sie dir auch immer wieder geben. Denn es wurde mir bewusst, das du was ganz Besonderes bist. Ich habe den Vorfall nie vergessen, aber du hattest damit fortan, nichts mehr zu tun. Weil ich gelernt habe dich zu lieben, egal was damals war. Ich kann halt die Frauen verstehen, die sich anders wie ich entscheiden. Weil sie darunter zu fiel, leiden und keine Stimme mit ihnen spricht, darum verstehen sie meine Entscheidung nicht, den das kannst nur du und ich. Weil wir einander haben, und uns egal was kommt nicht mehr verlieren. Wo ich auch bin, wenn du mein Junge das liest, sei gewiss ich werde immer bei dir sein. Ich lasse dich auch im tot nicht allein, den ich habe dich zur Welt gebracht und jetzt wache ich selbst im tot über dich. Weil ich dich über alles liebe und immer lieben werde.

Der Dunkler Garten der schwarzen Rose

Seele die im Dunkeln gefangen

Herzen in denen kein Licht mehr ist

Hoffnung schon vor Langem gegangen

Augen die ohne Tränen sind

So viele Menschen mit Schwarzem herzen

Zu viele sind es auf dieser Welt

Sie sind es die uns bereiten Kummer und schmerzen

Machen sich breit wo es ihnen gefällt

Diese Menschen erkennt man meistens zu spät

Man erkennt sie erst wenn längst nichts mehr geht

Sie sind es die unser Herz in den Dunklen Garten verbannen

In den Dunklen Garten in dem die schwarze Rose blüht

Sie tun es mit einem großen Verlangen

Alles zu zerstören was man nicht mehr liebt

Wir die armen Seelen Opfer

Der schwarzen Herzens liebe

Sind so wehrlos wenn sie uns trieft

Können uns daraus nicht mehr selbst befreien

Reine liebe wird es für uns nicht mehr geben

Wir bleiben Verloren in der Dunkelheit

Und so kommt es wie es kommen muss

Das Herz und die Seele machen einfach Schluss

Sie vergehen im Dunkel der Einsamkeit

Erfrieren in ihrem Selbstmitleid

Aus dem kein schwarzes Herz sie befreit

Sie sind verdammt für alle Zeit

Zu bleiben ohne liebe in völliger Einsamkeit

Nie wieder ein Leben in liebe und Zweisamkeit

So geht es den traurigen Seelen

Um die keiner mehr weint

Sie sind verdammt für alle Zeit

zu bleiben im Dunklen Garten

ja im Dunklem Garten der schwarzen Rose

mit den verlorenen Seelen

Der Hass in mir

Ich sitze hier und fühle denn Hass in mir, wie ja wie kann, es nur sein das Ich heute bin so allein, wo alles doch Mal anders war, als du noch warst mir so nah, doch auf einmal warst du fort, ohne ein einziges Word. Ich stand ganz alleine da, du warst fern und doch mir noch so nah. Ja nah im Gedanken und in meinem Herz, heute ist da nur noch Schmerz, den du bist gegangen List mich allein. Ich verstand nicht mal, warum aber du bliebst, stumm darum hasse ich dich heute gar so sehr, ich habe nicht mal eine Träne mehr. Du hast mich zerstört, wegen dir bin ich allein und so wird es, immer sein. Solange der Hass im Herzen und in der Seele lebt, ist es für mich zu spät. Es gibt dann nur noch Einsamkeit und niemals mehr, ein Glück zu zweit. den zu tief sitzt der Hass der Hass in mir.

Der kleine Apfelbaum

In einem Garten schick und fein

Steht der kleine Apfelbaum ganz allein

Er wartet das er bald groß und schön

Wird in diesem Garten stehen

Äpfel will er tragen

An denen sich Menschen sollen laben

Doch bis er groß und schön im Garten wird stehen

Vergeht noch so viel Zeit denn noch ist er nicht so weit

Was soll das Bäumchen jetzt nur mit all der Zeit machen

Es ist im zum Weinen aber auch manches mal zum Lachen

Ja lachen wenn ein Mensch sich zu im gesellt

Und im sagt wie sehr er ihm gefällt

Das freut den kleinen Baum gar sehr

So fällt ihm das wachsen gar nicht mehr schwer

Nach vielen Jahren ist es nun so weit

Das Bäumchen ist nun ein Baum

Verführerisch durch seine Frucht

Erfühlt er des Menschen Traum

Denn wer einen Apfel von seinem Baum ist

Alle sorgen und Not vergisst

Und so hat der kleine groß gewordene Apfelbaum

Einen Zweck in seinem Leben der in glücklich macht

In dem Er den Menschen Jahr für Jahr

Mit seinen Äpfeln Freude macht

Der Lebenstraum

Wenn man träumt lebt man

Wenn man lebt träumt man

Den nur die wahren träume

Kann man leben

Und mit ihnen glücklich sein

Weil im Traum ist man das

Was man sein will und ist

Also lebe deinen Traum

Den du hast nur ein Leben

Darum genieße es in vollen Zügen

Und träume dich ins Glück hinein

Den nur so wird dein leben

Immer fröhlich sein

Drum Hütte in gut und gebe in niemals auf

Deinen großen Lebenstraum

Der Lebensweisheit letzter Schluss

Bricht das leben über dich herein

Die sorgen werden groß

Immer wieder fragst du dich

Wie schaffe ich das bloß

Tag ein Tag aus, trieft dich der Lebenshammer

Die Seele schmerzt das Herz schon leer

Du glaubst schlimmer geht es nicht mehr

Doch das es noch schlimmer kann kommen

Hast du längst schon wahrgenommen

Tränen bei dir die gibt es nicht mehr

Nur sorgen die wiegen gar so schwer

Was soll ich tun was kann ich machen

Will doch nur noch einmal lachen

Mein Leben genießen, wie es die anderen tun

Aber das geht nicht ich darf nicht ruhen

Wenn ich ignoriere, was um mich geschieht

Singe ich bald das Chaos Lied

Darum ist der Lebensweisheit Schluss

Du musst tun was du tun musst

Doch ein Hoffnungsschimmer bleibt

Du hast eine Seele wieder mal befreit

Indem du geschafft hast, was sie nicht konnte

So nahmst du ihr denn Schmerz

Heiltest mit deinem Mut und deiner kraft

So manches kranke Herz

Der Kampf des Lebens er hört nie auf

Also warte besser nicht darauf

Stell dich den Dingen, die da kommen

Denn nur so hast du dein Leben richtig gelebt

Mit Eisernen werten, die immer zu dir stehen

Und dir helfen, dein Schicksal zu tragen

Auch in Dunklen tagen

Vergesse nie den Menschen nahe zu sein

Ihm zu helfen in seiner größten Not

So manches Schicksal kannst du lindern

Nur durch deine Kraft, mit der du alles schaffst

Denn der Lebensweisheit letzter Schluss

Du hast getan, was getan werden muss

Der liebe schwingen mich berühren

Der liebe schwingen mich berühren

Hauchzart konnte ich sie spüren

Sie streichelten mein Herz

Berührten meine Seele

Die noch von Tränen war ganz schwer

Die Augen leer geweint ein jeder war mein Feind

Nie wieder wollte ich es wagen

Nie wieder sollte liebe mich tragen

Und doch ist es geschehen

Als ich dich habe gesehen

Die Augen strahlten das Herz erfreut

Ich wagte es mich doch erneut

Auf die Liebe neu zu bauen

Sie würde mich doch nicht schon wieder hauen

Oh Schicksal wie du täuschen kannst

Sah deine Arglist nicht

Drum tanze ich nun den Trauertanz

Mit tränen auf meinem Gesicht

Auch diese liebe hat mich betrogen

Mit ihren gar so Bösen wogen

Nun habe ich eine Narbe mehr

Auf meiner Seele das Herz ist wieder leer

Doch eines weiß ich nun genau

Lieben werde ich nie mehr

Zu weh hat man mir mit des Liebes schwingen getan

Nie wieder fange ich was mit der liebe an

Kein Mann soll mehr in meinem Herzen thronen

Kein Menschlein wird je dort wieder wohnen

Ich bleibe für alle Zeit allein

Liebesschwingen für mein lebe

Die wird es nie wieder geben

Verletzt und traurig lecke ich mir meine Wunden

Liebe ja die hab ich auf dieser Welt leider nicht gefunden

Der Schatten neben mir

Ich schau aus dem Fenster mit schmerzen im Herzen

Wenn du gehst mit ihr bei mir vorbei

Reist es meine Herz und Seele Endzwei

Ich kann es gar nicht fassen

Das Du mich hast verlassen

Wo wir doch einst im Garten der Liebe verweilten

Nichts und niemand konnte unsere liebe berühren

Heute kann ich sie nur noch spüren

Du bist der Schatten der mich geleitet

Wegen diesem Schatten kann ich nicht glücklich sein

Keine liebe und kein Glück kommt zu mir zurück

Glaubte ich sie in meinem Herz zu spüren

Kommt der Schatten und vertreibt mein Begehren

Ich schaue zum Himmel und flehe in an

Ach vertreibt doch diesen bösen Schattenmann

Der mir kann doch nichts mehr geben

Hat sich fortgestohlen aus meinem Leben

Ist glücklich nun mit ihr an seiner Seite

Mich tut er als Schatten nur begleiten

Ich habe keinen Frieden ich finde keine ruhe

Weiß mein Verstand auch es ist vorbei

So gibt ihn mein Herz einfach nicht frei

Ich zerbreche nicht am leben

Das mir kann nichts mehr geben

Nein es ist der Schattenmann

Der mich nicht loslassen kann

Solange er an meiner Seite ist

Kann ich nicht ins reich der liebe Tauchen

Einen Garten der Sinne für mich gibt es den nicht mehr

Bleibe einsam und allein zurück

Denn nur mit einem Schatten und ohne Liebe

Ist mein leben kalt und leer

Mein Herz und meine Seele

Ich spüre sie schon lange nicht mehr

Da stets neben mir ein Schatten ist

Führe ich ein Schattendasein

Einsam gebrochen und allein

Der Schatten über mir

manche Menschen werden mit einem Schatten geboren

den sie auch nie verlieren weil er treu ihnen bleibt

er bringt Kummer er bringt sorgen

und gar manches mal großes leid

wie oft glaubt man es kann nicht schlimmer werden

aber dann kommt es doch knüppeldick auf einen zu

man möchte sich verstecken vor all dem schlechten Sachen

doch der Schatten lässt es nicht geschehen

will weiter dein Begleiter sein weiter an deiner Seite stehen

er will dir bringen mit Freuden all das ganze leid

wie oft stehst du am morgen auf

und kannst vor lauter lasst nicht laufen

wünscht dir so sehr nur einen Tag Frieden

doch dafür müsstest du den Schatten besiegen

aber das kannst du nicht weil er stärker ist

ja viel stärker als du darum findest du keine ruhe

alle um dich herum denken oh die ist stark sie Schaft das schon

in deinen Ohren ist das nur noch blanker hohn

in dir brennt eine frage wann hört sie auf die plage

oder werde ich gar mal glücklich sein

doch da kommt schon dein Schatten und sagt nein

weil Menschen die mit einem Schatten kamen zur Welt

man niemals in die Sonne stehlt

ich kam für mich längst zum bitteren Schluss

das der Schatten bleiben muss

bis ich einst geh von dieser Welt

hab ich ihn auch nicht für mich bestehlt

so ist es Schicksal und soll wohl so sein

für mich wird nie die Sonne scheinen

weil ich wurde in diese Welt geboren

mit dem Schatten über mir

Der Schleichende tot

Bei uns im Dorf macht er sich breit

die Angst geht seitdem um

Keiner weiß wer der Nächste ist

wie lange ist noch unsere Erden frisst

Überall hört man die stimmen voller Angst

da ist er wieder der der sich da nennt tot

verbreitet Angst und Not

Man hat Angst ins Dorf zu gehen

weil man da ja hören könnt

Wem der Krebs nun hat erwischt

Die Letzte war eine junge Frau

sie war nur 38 Jahren alt

Das ganze Dorf stand unter schock

als wir das haben erfahren

sie war doch so jung an Jahren

ihre letzten Worte als sie gehen musste

waren bitte last mich in Frieden ziehen

wenn ihr mich liebt dann last mich gehen

ihr könnt mich dann sehen am Himmelszelt

denn da bin ich ein heller Stern

der für euch leuchtet wenn ihr traurig seit

Ich muss nun gehen bin bereit

für mich ist sie zu Ende die Leidenszeit

So geht es weiter Tag ein Tag aus

holt der tot die Leute aus ihrem Haus

Ein schweres Schicksal hat auch eine andere junge Frau zu tragen

Deren Mann holte der tot

und dann bekam sie die Nachricht

als wer das leid nicht groß genug

du hast Krebs !!!!!!

Man kann sich denken wie es ihr geht

mit dem Wissen es ist zu späht

Was wird nun aus meinen Jungs

wenn ich muss gehen

werden sie das alles überstehen

Ach wie soll es weiter gehen

wer versteht da nicht die frage

Wo ja wo kommt dieser Krebs nur her

Warum müssen wir so leiden hier auf dieser Welt

in die man uns hat ohne Gnade

einfach so hinein gestählt

Wie viel Leid kann man ertragen

wenn einem der tot im Nacken sitzt

Das fragen wir uns alle Tag ein Tag aus

sterben wir wenn es so weiter geht bald alle aus

Ich weiß es nicht doch glaube ich

das wir es haben selber gemacht

Indem wir unsere Erde verscheuchten

ohne Rücksicht auf die Natur

Niemals gefragt was machen wir da nur

oder wie lange hält die erde das noch aus

Wir machten dem Tode alle Türen auf

nun bekommen wir ihn nicht mehr raus

aus unserem erden Haus

Müssen mit all dem Kummer leben

der nun bestimmt über Leben und tot

und uns jeden Tag unseres Lebens bedroht

War die Habgier und das Streben nach macht

Dass alles wehrt

das wir unser Leben haben sinnlos zerstört

Denn Schleichenden tot haben wir Tür und Tor geöffnet

nun schauen wir hilflos zu

Wie er einen nach dem anderen holt

wer wird wohl der Nächste sein

Oder bin ich in unserem Dorf bald ganz allein

nein das darf und kann nicht sein

Wenn ich einst geholt werde von Gevatter tot

wünsche ich mir ich bin ein Stern

Der euch leuchtet aus der fern

Und tröstet über manche schwere Stunde

Und euch befreit vom Schleichendem tot

der euch heute noch bedroht

Tschernobyl war überall, man sollte mal nachdenken ob der Krebs, der so manchen dahingerafft, nicht davon kommt. Denn die atomare Verseuchung ist schließlich überall. Ganz zu schweigen, von all dem anderen giften, die wir so in die Luft blasen.

Muss das wirklich Sein? Denn machen wir so weiter, gibt es für uns bald kein Sein mehr, auf dieser unseren Welt.

Der Schmerz des Verlassens

Ich sitze hier so ganz allein und denke nur noch an dich.

Wie so muss ich so traurig sein, weil du mich hast verlasen. Ich kann dich nur noch hassen,

Denn du sprachst kein Wort mit mir, von heut auf morgen warst du nicht mehr da. Ich wusste nicht einmal, warum, denn du warst, zu feige und bliebst stumm. Das nach all den Jahren, hab ich es von Fremden erfahren, das da eine andere ist. Ich habe dich seither Fährmist, den nachts kamst du nicht mehr heim, liest mich mit meinem Kummer allein. Ich konnte nicht mal mehr weinen, zu tief war der Schmerz, in meinem Herz. Die Seele war lenkst tot, doch du sagtest immer noch kein Wort. Kamst normal nach Hause, ich glaubte es echt nicht, sahst meine Leidens Qualen nicht. Schriest nur Ruhm und gingst, wieder fort. Zu deiner neuen Frau, der du nun deine Ganze liebe gabst. Mir hast du dabei nichts erspart, meintest es könne so weiter gehen, ich müsse das doch verstehen. Das Er mich und sein zuhause braucht, aber die andere brauche er eben auch. Das sollte ich einsehen und still sein, den er bringe das Geld doch schließlich heim. Darum müsste ich gehorchen. Doch das konnte ich nicht und so schrieb ich, im einen Brief. In dem Ich von im, Abschied nahm und für immer ging. Den das machte mir keinen Sinn, bei so einem Mann zu bleiben. Soll die andere doch, jetzt unter im Leiden. Ich habe nur eine Frage an ihn, bevor ich bin für immer fort, von dieser Welt. Was hat dir bei mir gefehlt? Das du mich nach all den Jahren, einfach ausgetauscht hast. Ohne auf meine Gefühle Rücksicht zu nehmen, konnte ich dir wirklich nichts mehr geben. War ich dir so egal? das du mich, nicht mehr lieben konntest. Ich weiß es nicht, es interessiert mich auch nicht mehr. Den dort, wo ich jetzt bin, kommst du ja sowieso nicht hin.

Den da habe ich Menschen, die mich achten und mich, nicht alleine lasen. Sodass ich wieder lachen kann, den ich fang von vorne an. Ohne dich den du interessierst mich, nun nicht mehr. Der Platz neben mir, ja der bleibt leer. Denn bekommst du niemals mehr, den du Hast mich einmal zu oft verletzt.

Der Seelentröster

Ich gehe so am Strand entlang

Mit deinem Foto in der Hand

Mein Herz es wird so schwer

Denn dich gibt es nicht mehr

Es wird dich für mich niemals mehr geben

Du bist gegangen aus meinem Leben

Hast meine Seele mit genommen

Wie ist das alles nur gekommen

Gestern noch die Große liebe

Heute bin ich allein

Ich habe keine tränen mehr

Ich kann einfach nicht mehr weinen

Der Strand er liegt im Abendrot

Doch ich sehe diese Schönheit längst nicht mehr

Ich traure dir nur noch hinterher

Wie in Trance gehe ich

Zu einem Felsen der zu mir spricht

Bist du traurig und allein

Dann lasse mich dein Begleiter sein

Ich setze mich ich will es hören

Was mir der Felsen sagen will

Leise flüstert er mir zu

Sei einen Moment mal ganz ganz still

Höre die wellen lausche dem Meer

Dann wiegt dein Schicksal nicht mehr so schwer

Er spricht mit mir er sagt ganz zart

Was er im Leben erlebt schon hat

Eine junge Frau genau wie du

Sie fand hier ihre Letzte ruhe

Sie hörte mir nicht zu

Wollt ihr vom Leben erzählen

Sie sollte sich nicht mehr so quälen

Auch ihr hat die liebe wehgetan

Es verließ sie ihr geliebter Mann

Er ist ganz einfach fort

Ohne auch nur ein einziges Wort

Ins Meer ist sie gegangen sah keinen Ausweg mehr

Mit der Liebe hat sie abgeschlossen

Das alles wollte sie nicht mehr

Mach du nicht auch den Fehler

Sehe die Schönheit dieser Welt

Höre des wellen rauschen und schau aufs Meer hinaus

Denn dort kannst du ihn sehen

Der der dich wird einst verstehen

Für dich nur da ist und dich liebt

So wie du es hast verdient

Ist er auch nur aus deinem Traum

So wird er doch deine Seele heilen

Um bei dir zu verweilen

Der Seelentröster ist der Mann

Der dir die liebe geben kann

Ja die liebe sie kam zu mir zurück

Ich fand am Meer mein Liebesglück

Ist er auch nur des Meeres Schaum

So bleibt er für mich doch mein schönster Traum

Meinen Seelentröster ich hab in gefunden

Ich gebe in nicht mehr her

Muss ich um ihn zu behalten

Auch bleiben für immer am Meer

Der Spiegel

Schau in den Spiegel und frage dich

bin das immer noch ich

oder hab ich mich und meine Seele verloren

oder ist sie im Alltag erfroren

die Antwort darauf kannst du in deinen Augen sehen

dann wirst du es verstehen

du weist dann was und wer du bist

und ob dein leben das wahre ist

denn eine Seele lügt dich nicht an

wie es nur ein Mensch tun kann

darum verlasse dich nur auf dich

weil Seele und Augen belügen dich nicht

Der tot er kam zu früh zu mir

ich komme vom Arzt und kann es nicht fassen

all mein Mut hat mich verlassen

was er mir gerade sagte ich kann es nicht verstehen

wie so soll mein leben zu ende gehen

hab immer gearbeitet Tag ein Tag aus

lag nie nicht einen Tag krank Zuhause

doch auf einmal sagt mir der gute Mann

das ich nicht mehr lange leben kann

tränen der Wut und der Trauer laufen mir übers Gesicht

wie sag ich es meiner Familie ich weiß es nicht

kann doch das alles selber nicht glauben

ich soll schon bald nicht mehr am leben schrauben

war immer ein Macher es gab nichts was nicht ging

ich bekam immer alles hin

doch dieses eine mal sollte es nicht so sein

völlig verwirrt lief ich durch die Straßen ganz allein

in mir toppte ein Schmerz den man nicht beschreiben kann

und immer diese frage was fange ich nun an

wie soll ich damit umgehen ich weiß es nicht

ich achte nicht mal auf den Verkehr

mein Kopf ist so hohl und leer

ein Auto kommt auf mich zu es ist mir egal

was soll es mir schon tun bin doch eh bald dran

mein leben liegt in Scherben schau mich doch an

weil ich nichts mehr an der Tatsache ändern kann

ich stehe doch auf einmal vor meiner Haustür

meine Frau schaut mich fragend an

was ist bloß los mit dir ich fange zu weinen an

sie nimmt mich in den arm und weiß in diesem Moment

während ich weine ungehemmt

das etwas schlimmes ist Geschehen

behutsam sagt sie zu mir komm es wird schon weiter gehen

nichts ist so schlimm das du es mir nicht sagen kannst

da schreit es aus mir heraus doch mit mir ist es bald aus

der tot er steht schon vor dem Haus er kommt um mich zu hohlen

mir wird meine zeit mit dir gestohlen

ich sollte nicht einmal ein Jahr mit dir noch haben

bin gestorben einfach so

das letzte was ich dachte war

warum musste mir das geschehen

warum durfte ich nicht weiter meinen weg mit dir gehen

warum nur kam der tot so früh zu mir

Der Traum einer sehnsuchtsvollen Nacht

Ich schließe die Augen und du bist da

Ich fühle deinen Atem auf meiner Haut

Der Duft von dir er ist mir so vertraut

Hände sie streicheln sanft mein Gesicht

Lippen, die mich zart berühren

Alles das darf ich heute Nacht spüren

Ich gebe mich der Leidenschaft hin

Lasse mich in das Meer der Gefühle treiben

Mein Herz es schleckt mir bis zum Hals

Gänsehaut vom Kopf bis zum Zeh

In meinen Gedanken versunken

Hoffe ich nur, dass es nie zu Ende geht

Doch wie alles in diesem leben

Darf diese Leidenschaft der Nacht

Nur in meiner Fantasie leben

Ach könnte ich doch ewiglich träumen

Ich täte dafür gerne den Tag und die Nacht versäumen

Leider holt einem das leben immer ein

Man erwacht und ist allein

Der Traum einer Sehnsucht er ist gegangen

Der Alltag hat mich wieder gefangen

Und so bleibt mir nur die Hoffnung auf eine Nacht

Die mir meinen Traum der Sehnsucht hat zurückgebracht

Kann ich im Leben auch nicht lieben

Weil meine Seele weint

So ist mir der Traum geblieben

Der Traum meiner Sehnsucht

Mein bester Freund

Der verlorene Weihnachtsmann

Es ist so weit wie jedes Jahr

Ist der Weihnachtsmann bald wieder da

Aber dieses Jahr soll es anders sein

Der Weihnachtsmann kam nicht allein

Er brachte seine Frau auf seinem Schlitten mit

Die fand das Bummeln auf erden schick

Sie fing gleich in den Läden zu stöbern an

Ach du armer Weihnachtsmann

Die Zeit verging glatt wie im Flug

Doch Frau Weihnachtsmann bekam nicht genug

Und so kam es, wie es kommen muss

Der Weihnachtsmann er ging zu Fuß

Mit seinem schweren Sack auf seinem rücken

Konnte er sich kaum noch bücken

Da er normal mit Schlitten und Navi fährt

Lief der Arme ganz verkehrt

Die Schornsteine waren auch zu hoch

Das fand der Weihnachtsmann ganz doof

Ach du armer Weihnachtsmann

Was fängst du denn nur jetzt an

Frau Weihnachtsmann hatte keine ruhe

Die Läden machten eh nun zu

Sie schwang sich samt Einkauf auf den Schlitten

Und schaltete das Navi ein

Ach du armer Mann ich lasse dich doch nicht allein

Sie suchte hin sie suchte her

Doch die Suche gab nichts her

Alls alle schon glaubten es gebe kein Weihnachten mehr

Fand sie ihn, war das auch schwer

Im Walde stand er ganz allein

Gefroren waren seine Bein

Auf dem Schlitten wärmte sie ihn auf

Und so nahm Weihnachten seinen Lauf

Frau Weihnachtsmann war es

Die durch den Schornstein kroch

Weil der arme Weihnachtsmann

Sich nicht mehr bewegen kann

Sie schaffte die Geschenke zu allein braven Kindern

Sie schaffte sie ins Haus

Und fuhr mit ihrem Göttergatten

Sie fuhr ihn dann nach Haus

Das nächste Jahr ihr könnt es glauben

Kommt der Weihnachtsmann wieder allein

Denn so durchgefroren

Das will er nie wieder sein

Der weiße Strand

Ich liege nachts am weißen Strand

Lasse die Seele baumeln im Wind

Genieße das Rauschen der wellen

Lausche den Liedern der winde

Die nur ganz leise ich hör

Nichts und niemand der mich stört

Bis der morgen wird erwachen

Und ich merke es war nur ein Traum

In dem ich immer wieder möchte entfliehen

Doch der Alltag lässt es nicht zu

Nur nachts hab ich vor dem Alltag ruhe

Wenn ich träume meinen Traum

Der nur mir allein gehört

In dem mich nichts und niemand stört

Der Traum vom weißen Strand

Des Lebens müde und doch noch da

Wenn ich am Morgen vom Schlaf er wach

Weiß ich schon es wird ein übler Tag

Zu viel ist es was ich tragen muss

Wann frag ich ist damit Schluss

Wie lange muss ich noch leiden

Wer erlöst mich aus dieser Not

Die dunklen Gedanken lassen sich treiben

Oft habe ich den Wunsch ich wäre tot

Der Hammer des Schicksals schwebt über mir

Warum ist denn keiner hier

Der mir hilft das alles zu ertragen

Nein sie tun sich an meinem Leid noch laben

So gehe ich durch das leben

Ohne je auf Wolken zu schweben

Kein Licht für mich das mein Herz erfreut

Niemand ist da der mich aus dem Dunkeln befreit

Sehe das Glück nur bei den andern

Ich muss weiter wandern

In ein leben bestimmt aus Kummer und leid

Für liebe und Glück bleibt keine Zeit

Zu mir kommen sie nur um sich Hilfe zu Hohlen

Habe mich noch nie davon gestohlen

Stelle mich allen sorgen der Welt

Hat man mich nicht deshalb ins Leben gestählt

Bin ich auch des Lebens müde

Weil zu viel Kummer und leid mich erdrückt

So hör ich nicht auf zu helfen

Für des nächsten Lebensglück

Bleibe ich auch einsam zurück

Denn ich lebe ein Leben

Das mir kann nichts geben

Ja ich bin des Lebens müde und doch noch da

Bleibe den Menschen und ihren sorgen nah

Weil liebe und Glück für mein Leben

Wird es für mich niemals geben

Des Lebens schwingen

frei wie ein Vogel so sollte das leben sein

doch leider ist das leben dafür viel zu klein

begrenzt so ist unsere Lebenszeit

drum müssen wir schneller leben

und das beste geben

doch all zu oft kommt es anders als man denkt

man bekommt im leben nichts geschenkt

für alles muss man strampeln

all zu oft ist es ein harter Kampf

den nicht ein jeder gewinnen kann

man hofft das ein anderer für einen kämpft

doch das leben ist kein Wunschkonzert

läuft es auch zu oft verkehrt

so kommt doch ein jeder irgendwann dort an

wo er hingehört

ging man auch manchen weg verkehrt

nur im Traum kann man frei sein

darum flüchtet man so oft man kann

verschlisst die Augen vor der Wahrheit

will nichts mehr sehen

weil im Traum will man sich ergehen

man kann fliegen ist vogelfrei

dann ist einem die Realität einerlei

doch so mancher zerbricht wacht er erstmals auf

und sieht wie es wirklich ist auf dieser Welt

in die man ihn hat hineingestellt

das ist der Zeitpunkt an dem ein jeder denkt

das leben ist wahrlich kein Geschenk

ach könnte man doch alle dem entfliehen

und wie ein Vöglein am Himmel ziehen

das wäre ein wahrer Lebensgenus

doch wird einem klar das man weiter machen muss

nur in der Fantasie ist man noch frei

da sind des Lebens schwingen mit da bei

die uns all das leid lassen ertragen

bis an das Ende unserer Tage

Des Mondes lachen.

Immer wenn ich Sorgen habe, und die Seele ist so schwer. Gehe ich in der dunklen Nacht spazieren, und lass meine Gedanken fliegen. Die Luft und der Duft der Natur, ist einfach so schön, das ich könnt immer weiter gehen. Ich lege mich auf eine Wiese, und schau meinem Freund dem Mond beim Lachen zu, und all meine Sorgen, so wie all das Leid, das ich eben noch empfand, sind vom Winde verweht. Alles in mir ist total befreit, dank meiner Freunde, die mich nie verlassen, und immer Zeit für mich haben. Ich danke ihnen jeden Tag, dass es sie für mich gibt, und singe, wenn ich wieder Fröhlich bin für all meine Freunde ein Lied. Am Tag ist es der Baum, an dem ich mich anlehnen kann, die Sonne wärmt mich und lacht so schön, dass es mein Herz mit Frieden erfühlt, und meine Seele tröstet. Des Nachts leuchten die Sterne mir meinen Weg zu dir, du lieber Mond, der meinen Kummer kennt, und doch lacht und singt mit mir. Das alles tut so gut, das ich im Leben egal was kommt, alles Meistern kann. Denn solange es meine unvergänglichen Freunde gibt, kann mir das Leben nichts mehr anhaben. Ich hoffe, dass das so bleibt, bis ich dereinst muss, gehen. Aber du mein Mond mein bester Freund, du bleibst dort oben stehen, und lächelst und lachst für alle die dich brauchen, in der Nacht. Ich hab dich lieb du mein lachender Mond.

Die Arroganz des Lebens

Wie viel muss ich noch ertragen

Was muss denn noch alles geschehen

Ungestraft dürft ihr mich mit Hochmut schlagen

Ach ich solle doch eure Kritik ertragen

Das würde ich auch gerne tun

Wer sie nur ehrlich und gerecht

Doch das was ihr mir sagt

Sind nur Schläge in mein Gesicht

Eure Worte sind einfach nur gemein und schlecht

Warum nur muss ich mich mit euch so plagen

Ehrlich und redlich durchs Leben gehen

Tag ein Tag aus versuche Ichs

Doch ihr wollt nichts verstehen

Die Arroganz ich glaub es nicht

Worauf bildet ihr euch etwas ein

Seit doch nur mickrig und ganz klein

Wieso wollt ihr nur besser wie ich sein

Um so zu sein wie ihr

Dafür bin ich nicht hier

Ich lebe um zu geben

und nicht nur um zu nehmen

Doch dass werdet ihr wohl nie Verstehen

Einsam und alleine werdet ihr untergehen

Weil Menschen so wie ihr die haben keine Freunde

Zu ich bezogen und arrogant

Dann bleibe doch alleine

Du armer kleiner Wicht

Weist du ich brauche so welche wie dich

Ich brauche euch einfach nicht

Darum lache ich euch ins Gesicht

Doch vor lauter Hochmut seht ihr es nicht

So etwas nenne ich die Arroganz des Lebens

Die dunkle Seite des Lebens

Ich hätte dir so gerne liebe gegeben

Doch als du auf die Welt kommen solltest stand ich deine Mutter

gerade auf der dunklen Seite des Lebens

alles war so schwierig wusste oft nicht weiter

nichts gab es in meinem Leben das mich stimmte heiter

Nur du warst ein Lichtblick du mein ungeborenes Kind

doch wusste ich auch ich kann dir nichts geben

nicht mal liebe hätte ich für dich gehabt

weil ich mich selbst doch nicht lieben konnte

wie nur hätte ich dich da in diese Welt setzten können

Ich sah keinen Ausweg darum habe ich es getan

ich habe dich einfach weggemacht

Heute weint mein Herz um dich immer wieder frag ich mich

ob es dir im Himmel der Babys gut ergeht

ob da wo du nun bist einer zu dir steht

Mir hat es das Herz zerrissen

hab mit deinem Gehen mein Leben weggeschmissen

bis an jenem Tag als eine leise stimme zu mir gesagt

ach Mama gräme dich doch nicht so sehr

lasse doch dein Herz wieder lachen

hab Freude im Leben

und gebe den Kindern die einst noch kommen

all deine liebe die du mir nicht konntest geben

weil irgendwann werden wir uns wieder sehen

dort wo ich bin schau doch nur zum Himmel hin

dort leuchte ich für dich als heller Stern

der dir sagt ich hab dich gern Will keine Tränen mehr von dir sehen

sag dir immer die Welt ist schön

Hast du auch einst einen Fehler gemacht

so musst du nicht mehr leiden bei Tag und in der Nacht

weil ich dir längst verziehen hab

Seit diesem Tage denke ich in Frieden an dich

mit einem Lächeln nur für dich

ich habe durch dich mein Kind Frieden gefunden

und die dunkle Seite meines Lebens überwunden

in meinem Herzen wirst du stets sein

darum bin ich niemals mehr allein

schau ich zum Himmel sehe ich dein kleines Gesicht

nur streicheln das darf ich es noch nicht

Aber wenn ich einst bei dir sein werde

kann ich dir alles geben was ich dir im Leben verwehrt

durch mein tun habe ich ein Stück weit mein Leben zerstört

doch du gabst mir die Kraft

das Ich den Rest meiner Tage

noch leben kann in Frieden mit mir

ach du mein Kind ich danke dir

dass Du mich liebst obwohl ich es nicht konnte

zu schwer war diese Zeit aus der du mich hast befreit

es war die Zeit der Dunkelheit meines Lebens

Die Dunkelheit

Der Herbst ist gekommen nun ist es soweit

Es beginnt die dunkle Jahreszeit

Ich fühle mich in dieser Zeit nicht mehr wohl

Ist es auch draußen nun bunt und toll

Die Kinder lassen ihren Drachen steigen

Rennen auf der Wiese hin und her

Man hört jetzt lautes Kinderlachen

Doch mir fällt das so schwer

Ich denke an die kalten Tage

Sie machen alles traurig und leer

Fällt das Laub erst von den Bäumen

Gibt es bald keine, sonne mehr

Die Dunkelheit sie hüllt uns ein

Macht uns einsam man ist allein

Früher saß man vor dem Ofen

Die ganze Familie war da bei

Doch heute ist sie vorbei die schöne Zeit

Denn alles hastet hin und her

Es gibt keine ruhe mehr

Niemand hat für einen Zeit

Das alles macht mir keine freut

Ich bin ein Lichtmensch und brauche die Sonne

Denn nur das bereitet mir wahre Wonne

Erst dann bin ich Mensch nur dann kann ich sein

Denn scheint die Sonne bin ich nicht so allein

Das Licht es wärmt mich noch in dunkelster Nacht

Und wiegt mich sanft in meinen Schlaf

Das alles macht mir denn Herbst so schwer

Denn sonne gibt es da fasst nicht mehr

Es dauert bis sie mir wieder in mein Herze scheint

So lange bin ich allein

In tiefer langer Dunkelheit

Weil keiner da ist, der mich daraus befreit

Und mein Leben erhellt mit seiner Liebe

Das alles kommt erst mit den Frühlingstrieben

Doch solange der Winter noch steht vor der Tür

Bin ich alleine nur mit mir

In tiefer Dunkelheit, aus der mich keiner mehr befreit

Da die liebe, ist so fern

Hier im Dunkeln hat mich niemand gern

Darum bleibe ich in Traurigkeit allein

Nein ich mag dich nicht du dunkle Zeit

Die Einsamkeit

Wenn man Alt wird, fühlt man sich oft, von Gott und der Welt verlassen, weil man nicht mehr so leben kann, wie früher. Die Knochen, das Herz, der ganze Körper, all das will nicht mehr so mitmachen, dadurch fühlt man sich ausgegrenzt, und allein. Die Kinder haben keine Zeit für einen, und leben ihr eigenes Leben, all das macht einem den Alltag so schwer. Spazieren gehen, geht auch nicht mehr, sodass man vereinsamt und verbittert, den Lebensmut verliert, bis man irgendwann ist tot. Dann stehen die Leute am Grab, und fragen sich, was hat der Mensch im Leben eigentlich so gemacht. Aber dann ist es zu spät, weil eine Antwort, bekommt man nicht mehr, man sollte sich im Leben, mehr um die Alten kümmern. Denn sie haben soviel zu erzählen, und nicht erst fragen, wenn es zu spät ist, wer er war, und was der Mensch so gemacht hat. Denn bedenke wir werden alle Alt. Wollen wir dann einsam, und alleine sein? Ich denke nicht, das wir das wollen. Darum nehmt euch im Leben die Zeit, euch um die Alten zu kümmern, den wie gesagt ihr seit selber bald dran Alt zu sein, und dann seit ihr allein.

Die Erde weint Tränen aus Öl

Schon wieder ist es geschehen

Unter Tränen musste ich es sehen

Einmal mehr hat man dir wehgetan

Du kannst dich ja nicht wären

Und so nimmt das Schicksal seinen Lauf

Du gute alte Mutter erde

Du gibst dich irgendwann einfach auf

Ausgebeutet von den Menschen

Für die du doch eigentlich das Leben bist

Wirst du zerstört durch Rücksichtslosigkeit

Nun bist du so weit zum Sterben ist es nun Zeit

Wälder fallen Sauerstoff wird knapp

Doch das hält uns nicht davon ab

Alles noch viel schlimmer zu machen

Mit noch giftigeren Sachen

Aus der Gier heraus nach Macht und Geld

Verseuchen wir denn Rest der Welt

Das Meer es ist im Öl ertränkt

Keiner der an das Leben im Meere denkt

Die Tiere sterben es ist egal

Hauptsache man hat Öl genug

Ist das nicht ein Selbstbetrug

Nun haben wir die Ölpest

Keiner kann was dagegen tun

Und doch fragt sich keiner was nun

Was kann man tun ist es das Ende

Oder kommt noch mehr

Ich weiß die Antwort schon lange nicht mehr

Sehe hilflos zu, wie das Meer Ölige tränen weint

Ich bin nicht der Welten feind

Und doch sind mir die Hände gebunden

Gegen die Gier und die Macht

Die das alles erst Kaputt gemacht

Ich schreie doch keiner hört mir zu

Ein jeder denkt nur an sich

Dabei ist es längst zu späht

Weil die Erde in Trümmern geht

Und doch macht man die Augen zu

Man will es einfach nicht sehen

Die öligen Tränen die nicht wollen zu Ende gehen

Nun ist vorbei die Zeit des Handelns

Die Erde wird sich nicht mehr wandeln

Zu leise waren die Schreie derer die sich gewährt

Darum wurde die Gute Alte Erde zerstört

Die Farben der Natur

Hält der Herbst Einzug auf unserer Welt

Fragt sich der Bauer, ob er auch alles bestellt

Die Äcker gepflückt die Tiere im Stahl zuhause

Jetzt kann der Herbst kommen ich gehe nach Haus

Auf seinem Wege kann er sehen

Wie schön die Blätter am Baume wehen

Sie erstrahlen in den Schönsten Farben

Des Bauerns Augen sich dran laben

Braun ist der Acker rot das Blatt

Die Farben so schön, wie das der Herbst wohl nur hat

Zufrieden geht er nun nach Haus

Er malt sich dort schon den Winter aus

Die Lichtgestalt

ich stehe hier allein im Wald

es ist dunkel es ist kalt

da sehe ich eine Lichtgestalt

langsam schwebt sie auf mich zu

nimmt meine Hand ganz zart

und sagt zu mir nur wägen dir bin ich hier

du bist so traurig in deinem herzen

ich bin gekommen um dir zu nehmen die schmerzen

du musst loslassen weil er sonst nicht in Frieden gehen kann

ich weiß du hast in so geliebt deinen Mann

so das er nur er in deinem herzen thronen kann

so soll es sein so kann man liebe bewahren

doch tue dir nach all den Jahren die tränen sparen

denn die tränen sind es die ihn nicht gehen lassen

er ist gefangen zwischen den Welten

er kommt nicht zur ruh

schließe die Augen und höre gut zu

ich hab gut zugehört und merkte gleich

in meinem herzen bin ich reich

reich an liebe reich an Glück

bringt mir auch keiner die liebe zurück

weil ich habe einmal geliebt

wie es das nur einmal gibt

das war das größte auf der Welt für mich

ich sag noch einmal ich liebe nur dich

dann lasse ich dich in Frieden ziehen

tränen sind nun genug geweint

sie reichen für denn Rest meines Lebens

mit dem wissen es wird nur dich für mich geben

gehe ich nach Haus

die Lichtgestalt führt mich aus dem dunkel raus

und bringt mich noch nach Haus

ich hab seither meinen Frieden gefunden

meinen Frieden mit mir und der Welt

die mir einst alles nahm und doch bin ich nicht arm

weil ich habe geliebt wie es das nur einmal gibt

Die Maske

Ich lebe mit euch

Doch kennt ihr mich nicht

Ich spräche mit euch

Doch versteht ihr mich nicht

Ich lache mit euch

Doch meine tränen seht ihr nicht

Denn ich habe schon seit langem

Eine Maske vor meinem Gesicht

Sie soll mich schützen vor denn Schmerz

Tief in meinem Herz

Denn man hat mir einmal zu oft wehgetan

Nun lasse ich keinen mehr an mich ran

Nie wieder soll ein Mensch das mit mir machen

Darum werde ich unter der Maske nicht mehr lachen

Habe keine Freude mehr im leben

Denn die wird es für mich nicht mehr geben

Weil mein wahres Gesicht nicht mehr existiert

Nun auch noch Herz und Seele erfriert

Was dann noch bleibt ist die totale Einsamkeit

Die Maske im laufe des Lebens ist verwachsen mit einem

So das man nicht mehr muss Schmerz erleiden

Man hat auch keine Gefühle mehr

Weil das wahre ich schon vor langer zeit gestorben ist

Man es auch nicht mehr vermisst

Aber ist es das alles wert

Leben ohne liebe und nie wieder Glück

Ich weiß es nicht weil meine Maske

Auf ewig bleibt auf meinem Gesicht

Denn so ist es nun mal wenn man zu oft Qualen

Im leben erleiden muss ist das leben

Kein Genuss es wird zum Albtraum

Bis man endlich gehen darf und muss

Denn nur im tot bekommt man sein Gesicht wieder

Man darf endlich wieder fröhlich sein

Und ist nie mehr allein Die Maske ist für immer fort

Die gibt es nicht an diesem Ort Ja diesem Ort nach dem ich mich so sehne

Der Spiegel

Die Seele ist wie ein Spiegel
wenn du ihn zu hängst
verschleierst du nicht nur denn Spiegel
sondern auch dein eigenes ich deine Seele
Es kann dich dann zwar keiner sehen
doch sag siehst du dich noch
ich glaube nicht Darum verschleiere nie
deinen Spiegel weil dann bist du allein
weil keiner kann dich mehr sehen
dann kann auch keiner bei dir sein
Darum zeige stets wer du bist und was du
bist denn du bist es wert gesehen und geliebt
zu werden

Die Sehnsucht

Ich denk an dich bei Tag und Nacht, du bist es der mich um den Schlaf gebracht sehe nur noch dich, was anderes gibt es für mich nicht. Doch sage mir wo finde ich dich, hab dich gesehen und wieder verloren, ach werde für mich noch mal geboren. Denn du bist der ideale Partner für mich, genau darum suche ich dich. Ich suche auf der ganzen Welt, doch nirgends es dich lange hält, bin ich da bist du schon wieder fort, an einem anderen Ort. Wann werde ich dich wieder sehen, wird das denn irgendwann geschehen? Oder bleibe ich mein Leben lang einsam und allein, weil ich nicht kann, bei dir sein. Du meine Große und einzige Liebe, die ich suchen werde, bis zu meinem Ende. Denn nur dich kann ich lieben! Nur bei dir will ich sein, bekomme ich das nicht, weil ich dich nicht finden kann, fange ich keine Neue liebe an. Denn in meinem Herzen da wohnst nur du allein, und das bleibt bis in alle Ewigkeit. Schmerzt die Sehnsucht auch noch so sehr, der Platz neben mir bleibt leer. Bis du neben mir bist und ich dich nicht mehr vermiss. Das macht nur die Sehnsucht allein, und ich habe ganz große Sehnsucht nach dir. Bitte bitte komm zu mir, bin ohne dich ein Nichts, darum brauche ich dich so sehr. Gebe mir ein Zeichen, komm doch endlich zu mir, sonst bin ich bald nicht mehr hier. Weil ich vor Sehnsucht gestorben bin.

Wahre Liebe

Die Sonne scheint,

der Himmel lacht,

die Welt ist wunderschön.

Denn ich hab dich gesehen,

du meine liebe,

du sollst mein sein.

Denn so was wie dich,

gibt es nur einmal auf der Welt.

Darum hab ich mich beeilt,

um dich zu bekommen,

das kein anderer Schneller ist

Und ich am ende dich vermiss.

ja jetzt bist du mir für alle zeit

Und das bleibt so bis in alle Ewigkeit.

Denn liebe ja wahre liebe,

die gibt es nur einmal

Und dann nie mehr.

Die tiefe Traurigkeit

Ich spüre sie zu jeder Zeit

Diese tiefe Traurigkeit

Was ist nur mit mir geschehen

Kann nicht mehr lachen

Nicht mehr träumen

Spüre nicht mehr denn Wind in denn Bäumen

Würde so gern glücklich sein

Doch ich bin hier so allein

Wo ist nur der Mensch der mich versteht

Der mich begleitet auf meinen Dunklen weg

Mich holt aus der Einsamkeit

Ach komme doch ich bin bereit

Doch solange ich auch warte

Es ist keiner hier

Niemand nimmt meine Hand

Keiner führt mich an das rettende Land

Ich werde wohl einsam und alleine von dieser Welt gehen

Weil niemand wollte mich Verstehen

Drum fraß sie mich auf

Die große Traurigkeit

War ich zum Gehen auch nicht bereit

So war sie doch gekommen meine Zeit

Endlich Frieden endlich frei

Dort wo ich nun bin gibt es sie nicht

Diese tiefe Traurigkeit

Denn wenn du nun zum Himmel siehst

Kannst du mich lächeln sehen

Ich bin der helle Stern

Stehe am Himmel wunderschön

Denn hier habe ich denn Frieden gefunden

Ziehe meine Bahnen und drehe meine runden

Denn hier bin ich nicht allein

Tausend Sterne wollen bei mir sein

Ich spüre sie nicht mehr

Bin nicht mehr ausgebrannt und leer

Nun ist sie fort es wurde Zeit

Diese tiefe Traurigkeit

Die große Traurigkeit des Lebens

Wenn man eine Traurigkeit in sich treckt

der Schmerz der Trauer nicht vergeht

man am Tag und in der Nacht nicht mehr klar denken kann

fragt man sich wann fange ich wider zu leben an

wird mein Herz je heilen

oder werde ich in der Traurigkeit verweilen

ich weiß es nicht kann es nicht sage

mein Schmerz will mich nicht verlassen

und so bleibe ich in meinen Traurigkeit allein

werde wohl nie mehr glücklich sein

weil ich kann nur noch weinen

nichts und niemand wird uns je vereinen

Glück wird nie einziehen in mein Seelenhaus

in dem es nur Kummer gibt und grauen

werde eine Mauer um mich bauen

lach nach außen keiner soll es sehen

ich finde das leben nicht mehr schön

Die Wärme die mich umgibt

Ich habe so oft gelitten im Leben

Niemand kann mir mehr wärme und liebe geben

Die Einsamkeit sie frisst mich auf

Doch wie komm ich da wieder raus

Umgebe mich mit all den Sachen

Die mir einst früher Freude brachten

Kann nichts davon in Müll mehr tun

Hänge an jedem einzelnen Teil

Auch wenn die anderen sagen das ist doch Müll

Mir ist das alles einerlei

Mich wärmt der sogenannte Müll

Er erfühlt mich mit Frieden

Gibt mir die liebe die ich brauch

Lasse keinen mehr in mein Haus

Sie sollen es nicht sehen

Können nicht verstehen

Dass mir das alles wichtig ist

Fehlt auch nur ein teil werde ich sehr traurig sein

Fühle mich dann so allein

Ach last mich doch in meinem Hause sein

So wie ich eben bin

Ihr werdet es doch so wieso

Ihr werdet nie verstehen

Sagt das Ich eine Therapie würde brauchen

Doch was soll sie bringen mir

Wenn mich die Wärme nicht mehr erfühlt

Was soll ich dann noch hier

Ein Mensch kann mir nicht geben

Was mir mein Messie Haus hat an wärme

Und Frieden gegeben

Ohne alle dem will und kann ich nicht leben

Darum geht lasst mich alle allein

Ich will schon lange nicht mehr bei euch sein

Lebe längst in meiner eigenen Welt

Die von meinem Müll ist umgeben

Nur er kann mich noch glücklich machen

Ihr könnt das schon lange nicht mehr

Weil mein Herz ist kalt und leer

Niemand soll mehr bei mir sein

Bleib für alle Zeit allein

Ja allein mit meinem wärmenden Müll

Denn nur der liebt mich und ist immer still

Die wärme mein licht

Die Sonnenstrahlen fallen auf mich herab

Sie wärmen mein Herz an diesem Tag

Schaue ich zum Himmel weiß ich genau

Diese Wärme wird nie vergehen

Du gute Alte sonne wirst auch im Winter zu mir stehen

Du wirst mich wärmen friere ich in der Nacht

Weil niemand auf Erden hier über mich wacht

Schleicht sich die, Kälte in mein Kämmerlein

Schließe ich die Augen, um bei dir zu sein

Nur du bringst mir Freude und Glück

Wo andere bibbern stehen, sieht man mich lächelt gehen

Verwundert schauen mich Leute an

Was hat sie nur, dass sie so lächeln kann

Sie können nicht verstehen, dass ich nicht friere

Denn du meine liebe Sonne bist bei mir

Dein Licht es strahlt mir in mein Herz

Nimmt mir Tag ein Tag aus den Schmerz

Ich kann glücklich sein im Leben

Solange es dich wird am Himmel geben

Denn du bist meine wärme und mein licht

Ohne dich gebe es mich doch nicht

Die Welten der Fantasie

Ich habe so oft schon in die Hölle gesehen

Soviel Leid und Kummer ertragen, an so manchen Tagen

Mein Leben lag schon in Scherben vor mir

Doch immer, wenn ich glaubte, es geht nicht mehr

Kamm tief aus meinem Herzen ein winziger, funken licht

Der mich entführte in eine Welt voller licht und Farben

Sodass ich konnte all das Leid ertragen

Den Kummer mit den Kindern

Die sich manches mal selber den Lebensweg schwer machten

Ich schlief so manche Nacht nicht ein

Weil ich nicht wusste wo ihr mal wieder seit

Der Mann an meiner Seite der dachte

Dass er eine andere braucht, für Sein leben

Der mich belogen und betrogen hat

So das alles in mir zerbrach

Ich stand am Abgrund und mir war es egal

Doch da war sie wieder die Welt der Fantasie

Noch schöner und größer als ich sie jemals sah

Sie war einfach wieder da

Ich konnte dort leben in meiner Welt

Wie es mir eben gefällt

Keiner konnte mich verletzten

Denn in diese Welt kam keiner rein

Hier war ich für mich allein

All die Kraft, die ich zum Leben brauchte

Damit ich nicht mein Leben aushauchte

Holte ich mir in meiner Fantasie

Die mir allein gehörte

Die keiner kann zerstören

Denn tief im Herzen und in der Seele drin

Da war meine Welt noch wunderschön

Heute helfe ich wo ich kann

Male Bilder aus Worten für jeder man

Da ich weiß das das nicht jeder kann

Viele kommen heute zu mir

Lassen ihren krummer und all die Sorgen bei mir

Ich schenke ihnen Trost und Freude für ihr Leben

Und ein Stück Fantasie die ihnen hilft stark zu sein

Damit sie wie ich all das grausame Leben überleben

Und mit Worten anderen Freude geben

Wenn ich einst gehe von dieser Welt

Gehe ich in Frieden mit mir und meiner Fantasie

Weil ich genau weiß sie verlässt mich nie

Ich gehe dann in meine Welt der liebe und des Glücks

Und von dort kehre ich dann niemals mehr zurück

Die Worte des kleinen Schreiberleins

Worte können so vieles machen

Bringen einen zum Weinen oder zum Lachen

Können schmerzen lindern ein Lachen zaubern

Gar manche Seele heilen nur durch ein kleines Wort

Treibt das kleine Schreiberlein

Manchen Kummer und tränen einfach fort

Doch seinen Kummer und sein lachen

Das kann keiner sehen

Gut verborgen vor aller Menschen Augen

Tut er für andere am Leben schrauben

Zeigt dabei nie sein wahres Gesicht

Ein Schreiber der weint nun mal nicht

Hat für alle ein rechtes Wort

Wischt so manche träne fort

Er bringt die Kinderaugen mit Märchen

und Geschichten zum Strahlen

Für all das muss man nicht mal zahlen

Denn das kleine Schreiberlein

Schreibt ganz umsonst aus Freude allein

Der Lob sei sein Lohn das reicht im zum Glück

Er wählt seine Worte mit bedacht

Fühlt sich in die Menschen hinein

Ob bei Tag oder in der Nacht

Doch für ihn gibt es keine Worte mehr

Sein Herz bleibt einsam und ganz leer

Sein wahres Gesicht das siehst du nicht

Es bleibt auf immer verborgen

Ist für die Welt verloren

Nur seine Worte lassen ihn noch leben

Sie sind noch da muss er einst gehen

Das findet das kleine Schreiberlein schön

Er schwingt seine Feder

Lässt Worte fliesen auf weisem Papier

Und so manche Gedichte oder Geschichten

Kommen dabei heraus

Aus des Schreiberleins kleinen Seelenhaus

Sind es auch nur Worte, so waren sie sein Leben

So viel konnte er damit all den Menschen geben

Drum schwingt er weiter seine Feder

bringt Worte zu Papier

Ach Schreiberlein wir danken dir

Du bist alles für mich

Du bist die Luft die ich zum Atmen brauch

Du bist das Licht das mir mein Leben und meine Seele erhält

Du bist da wenn ich dich brauch

Du siehst wenn es mir schlecht ergeht

Du bist der der meine Hand ergreift

Und mich führt aus der Dunkelheit

Du machst mir Mut wenn ich keinen mehr habe

Du bist für mich der wahre Mann

Darum will ich dich nicht verlieren

Du bist meine Sonne ohne die ich würde erfrieren

Denn du verkörperst alles was ich brauche und will

Hab noch heute nach all denn Jahren

Schmetterlinge in meinem Bauch

Du bist meine Einzige und Wahre liebe

Ohne dich bin ich ein Nichts

Alles wäre dunkel um mich

Darum danke ich jeden Tag

Dem Himmel dafür, dass es dich für mich gibt.

In reiner tiefer liebe so sind wir verbunden

So haben wir uns auf ewig gefunden.

Deine nähe fehlt mir so sehr

die sorgen so groß der Kopf so leer

und wieder einmal fehlst du mir so sehr

denke so oft an dich in so mancher schweren stunde

wenn die sorgen drehen ihre runde

als du noch warst da für mich

hatte ich nie tränen auf meinem Gesicht

weil du und dein lachen gaben mir die kraft

so das ich alles schaffte

doch nun bist du fort ich weiß nicht wie es dir geht

und wer heute zu dir steht

kann ja nicht mehr bei dir sein

bin hier auf erden so allein

mit all meinen sorgen und all meiner Not

die nur durch dein lachen gelindert wurden

wenn ich bei dir war wog das leben nicht mehr so schwer

doch du bist ja leider nicht mehr hier

darum weint meine Seele

und mein Herz ist so schwer

so das ich alle meine kraft verliere

ach wärst du doch noch einmal hier

ja hier bei mir danach sehne ich mich so sehr

da sehe ich einen hellen Stern der sagt ich bin bei dir

bin da für dich

Kind wische die tränen von deinem Gesicht

nein leiden musst du nicht

in meinem herzen bist du immer da

da sind wir uns nah

du musst es nur im herzen spüren

dann können wir uns berühren

du bist dann nicht mehr so allein

weil ich werde bei dir sein

ich gebe dir die kraft

so das du in deinem leben alles Schaft

weil ich dich immer lieb hab

seitdem schaue ich in mein Herz

es vergeht so mancher Schmerz weil ich weiß

das du bei mir bist

fehlt deine nähe mir auch so sehr

so leuchtest du doch nur für mich

und das brauche ich

Du mein Auto mein

So lange habe ich gewartet auf mein Auto mein

Heute ja ich glaubt es kaum sollte der große Tag sein

Wir haben in gefunden er ist nicht groß dafür aber mein

Als ich ihn sah, war mir klar der oder keiner muss es sein

Gesagt getan nahm in mit heim mein kleiner Twingo ist jetzt mein

Mogwei soll sein Name sein werde in Hütten stets sehr gut

Er bringt mich hin und her, mit meinem Morgwei zu fahren

Das ist echt nicht schwer ich liebe dich du kleines Auto

Bin froh das Es dich endlich, gibt für mich

Habe lange darauf gewartet doch nun bist du mein

Und das soll auch so bleiben für eine Ewigkeit

Denn ein Auto wie dich gibt es nur einmal für mich

Weil nach langer Zeit ist mein größter Traum wahr

Denn du mein Mokwei bist endlich da und das ist wunderbar

Ach du mein Auto mein

Du mein Baby erblicktest das Licht der Welt zu früh.

Du warst doch für die Welt noch viel zu klein, und doch wolltest du nicht mehr, in meinem Bauche sein. Es zog dich hinaus, du wolltest es sehen, dieses Licht das leuchtet so schön. Dein erster Schrei, nun warst du da. Ich glaubte nicht, was ich da sah, ein Kindlein so winzig klein, das sollte nun mein eigen sein. Ich Hütte dich fortan, an jedem Tag, weil ich dich doch so lieb hab. Du bist von nun an, mein ein, und alles auf dieser Welt. In der du dich zu früh gestählt, hättest noch zwei Monate, in meinem Bauch gehabt, aber die Hast du dir vor Neugier einfach gespart. Jetzt bist du bei mir, du kleiner Stern, ich werde dich immer lieben, ob nah oder fern, alles dafür tun, dass du leben kannst, und es dir gut ergeht im Leben. Dafür werde ich all meine liebe, und kraft dir geben, die du auch brauchst, um zu kämpfen, damit du groß und stark werden kannst. Ich nehme dich an meine Hand, und Führe dich so gut ich es kann. Du mein heller Stern, ich werde bei dir sein, denn ich deine Mama, lass dich nie allein. Ob in guten oder schlechten Zeiten, wir werden alle Wege, gemeinsam beschreiten. Wenn du mal fällst, fange ich dich auf, so ist nun mal der Lebenslauf. Da zu sein, wenn du mich brauchst, schützend meine Hand, über dein Leben zu halten, und es stets gut zu verwalten. Bis du es alleine kannst, du mein geliebtes Kind. Erblicktest du auch, das Licht der Welt zu früh. So wirst du kämpfen, um mit mir zu leben, das weiß ich genau. Denn meine liebe gibt dir die Kraft, das Du es schaffst, ja das Du es schaffst zu leben, du mein kleiner Stern. Lass mich jetzt nicht allein, denke daran ich will deine Mama sein, du mein süßer Sonnenschein, ab heute bist du nie mehr allein auf dieser Welt, in der du wurdest, viel zu früh geboren, doch ich danke dem Himmel dafür das Du bist nicht gestorben. Du darfst dein leben, leben. Ich werde dazu mein bestes geben, denn weg für dich ebnen, in eine gesicherte Zukunft, denn die sollst du haben,

An allen deinen tagen. Es wird die Sonne für dich scheinen, hell und strahlend schön, so wie du bei deiner Geburt hast das Schönste licht gesehen.

Mein Seelenlicht

ich hatte einst ein Seelenlicht

das mir alle sorgen nahm

mich mit licht umgab

es hielt mich warm

doch leider hab ich es verloren

ja verloren für alle zeit

es wurde mir genommen

war ich auch nicht bereit

so musste ich es doch gehen lassen

kann ich den Schmerz auch bis heute nicht fassen

weil nun bin ich doch so allein

nichts und niemand gibt mir mehr den Schein

kein funken trieft nun noch meine Seele

niemand der mir den Schmerz kann mehr nehmen

darum schau ich zum Himmel

mit einem flehen im Gesicht

und der frage wo finde ich dich

ich brauche dich doch gerade heute so sehr

du mein Seelenlicht

hörst du mein schreien nach dir

das schreien ich brauch dich so sehr

doch du kommst nie zurück zu mir

und so bleibt mir nur mein Seelenschmerz

der sich tief bohrt in mein Herz

weil auch am Himmel kann ich dich nicht sehen

du mein Seelenlicht musstest leider gehen

kann ich das auch nie Verstehen

so werd ich dich doch nie wieder sehen

nicht in dieser Welt

erst im anderen leben

wird es dich für mich geben

solang bleib ich hier auf erden allein

weil du mein Seelenlicht

kannst hier auf erden nicht mehr für mich scheinen

Du meine Prinzessin

Ich stand nur einfach da

Als plötzlich ich dich sah

Du warst so wunderschön

Wie aus ein Märchen an zu sehen

Ich klaubte meinen Augen kaum

Du warst wie aus einem Traum

Hatte Angst meine Augen zu öffnen

Ja Angst du wärst fort

Die Aller schönste Prinzessin

Die ich jemals sah im Traum

Lasse ich nicht einfach gehen

Sei es drum ich müsste für immer schlafen

Um im Traum bei dir zu sein

Ach irgendwann wacht man doch auf

Doch was muss ich da sehen

Es ist zu meiner Großen freut

Die Prinzessin immer noch hier

Sie schaut mich mit ihren Perlen Augen an

Und sagt du bist der Mann

Ja der Mann aus meinen Träumen

Dich will ich oder keinen

So kam es das ein Märchen

Zur Wahrheit wurde

Wir lebten glücklich und zufrieden

Bis ans Ende unserer tage wir

Schmunzelten noch so manches Mal

Über denn Beginn unserer Beziehung

Und wie wir uns begegnet Wahren

Und so die Unendliche liebe

Mit uns begann

Denn ich liebe sie noch heute

Meine Prinzessin aus meinen träumen

Ein bisschen Frieden

ich stehe auf und reibe mir meine Augen

weil was ich da sehe kann ich nicht glauben

meine Heimat hat sich verändert

ich erkenne sie nicht mehr

Hass und Gewalt wo hin man schaut

keiner mehr da auf den man baut

ich kann es nicht verstehen

was ist mit diesem Land nur geschehen

die Kinder haben keine Zukunft mehr

denn so wie es jetzt ist gibt es für sie nichts mehr

ja nichts wo für es sich lohnt zu leben

war das denn unser streben

eine Welt zu hinterlassen

die wir selber nicht können begreifen und fassen

haben wir es verschlafen für diese Welt einzustehen

wer will uns bestrafen so kann es doch nicht weiter gehen

warum konnten wir es nicht sehen was alles wird geschehen

haben wir die Augen einfach zu gemacht

vor dem ganzen Chaos in unserem Land

ach ich glaub wir wollten das nicht sehen

was mit uns wird geschehen

jetzt ist es zu späht weil jetzt nichts mehr geht

wir haben unsere Heimat zerstört

in dem wir die Augen haben zugemacht

denn das ganze elend kam nicht über Nacht

nun stehen wir machtlos

in einer Welt die uns so nicht mehr gefällt

und suchen nach dem Frieden

aber den wird es für uns und unsere Kinder nicht mehr geben

wir haben einmal zu oft die Augen zu gemacht

und so kam das Chaos zu uns in der Nacht

es wird auch nicht mehr gehen

weil wir es haben in unser Land gelassen

können wir es jetzt auch nicht mehr fassen

so haben wir kein Frieden mehr

nicht für uns und nicht für die Welt

weil es dem bösen so gefällt

Ein Blick in die Hölle

Wer einmal zu viel in die Hölle schaut

Der vertraut nicht mehr so leicht

Weil schmerzen die Vergehen

Naben des Lebens die bestehen

Und doch gebe deine Leichtigkeit nicht auf

Auch wenn es dir fällt schwer

Es gibt immer einen Menschen

Der unsichtbar an deiner Seite steht

Der jeden noch so schweren Weg

Mit dir gemeinsam geht

Dich trägt durch schwere Zeiten

Weil ein wahrer Freund verlässt

Einen auch nicht in der Not

Doch die wahren Freunde

Sind sehr selten geworden

Darum verlasse ich mich lieber nicht auf dich

Weil nur ich enttäusche mich nicht

als ich hätte einen freund gebraucht

war keiner da für mich in der Dunkelheit

darum schaute ich einmal mehr zu tief in die Hölle

Ein dorniger Weg

Auf Rosen wollte ich Gehen ein leben lang

Doch auf Dornen bin ich gewandelt

die Füße voller Blut

doch es ist erstaunlich

das Irgendwann nach all den Jahren

die Füße nicht mehr bluten

Sie werden wie Stein

und kein Schmerz kann sie mehr erschüttern

es erschreckt mich total

wie schmerzfrei ein Mensch doch sein kann

wenn er sein ganzes leben über Dornen gewandelt ist

ich Bette nur das er dabei nicht den nächsten

und seine sorgen vergisst

Denn wenn man selber auch nichts mehr spürt

sollte einem doch das Schicksal der anderen noch rühren

Denn keiner kann besser helfen

wie ein Mensch der sein Leben lang über Dornen gewandelt ist

Nur der Mensch weiß was schmerzen heißt

wenn er auch nichts mehr spürt

Das Leid andere kann dieser Mensch linder

er steht mit Rat und tat zur Seite

Nur sich selber kann er nicht helfen

dafür war der dornige weg zu weit

und wenn man keine blutigen Füße mehr hat

dann ist auch das Herz aus Stein

Seele kennt man auch nicht mehr

diese Mensch geht seinen weg allein

seinen langen dornigen weg

aus dem es gibt kein zurück

Es sei denn man wird erlöst vom tot

erst dann braucht man nicht mehr über Dornen wandeln

Dann ist er zu ende der dornige weg

weil man dann nur noch fliegt in absoluter Freiheit

Wo man nie mehr leiden muss

Ein Engel auf erden ich hab in gesehen.

Da stand er nun so strahlend schön

Ich hab noch nie so was Schönes gesehen

Dein Haar schimmert wie pures Gold

Ein Strahlen wie Ichs niemals sah du bist einfach

Himmlisch wunderbar

Bei deinem Anblick wurden mir die knie weich

Du nahmst einfach meine Hand

Mit einer wärme die ich nie zuvor gekannt

Hast du mein Herz berührt

Ich hab es sofort gespürt

Ein strahlendes Lächeln umspielte deinen Mund

Vor Aufregung konnte ich gar nicht sprächen

Aber du sagtest leise und sanft zu mir

Wegen dir alleine bin ich hier

Weil du ballt große Sorgen haben wirst

Darum halte ich die Hand schützend über dich

Damit daran dein Herz nicht zerbrechen kann

Ich bin da wenn du mich brauchst

Gebe dir kraft und Mut

Damit alles wird wieder gut

Der Engel war Ford an stets bei mir

Doch sehen konnte ich ihn nicht mehr

.nur spüren durfte ich in

Aber nachts im Traum

Schlich ich mich heimlich hin zu im

Um noch einmal so was Schönes zu sehen

Der Engel erblickte mich

Nahm mich mit in ein Land

Dass ich vorher noch nicht kannte

Dieses Land zu sehen das so wunderschön

Dass man es nicht beschreiben kann

Gibt mir jedes Mal kraft und Mut

Ich wusste alles wird wieder gut

Von nun an schaffe ich alles im Leben

Kann auch wieder liebe geben

Was ich vorher nicht mehr tat

Hab es mir wegen meiner verletzten Seele erspart

Ich danke meinem Engel sehr

Dass er mich all das erleben lässt

Und wegen mir die Erde nicht verlässt

Er ist immer bei mir

Was auch kommen mag im Leben

Im Traum wird mein Engel

Kraft und Mut mir geben

Denn dieser Engel ist nur da für mich

Nur ich hab in gesehen

Meinen Engel auf erden so strahlend schön

Ein Engel für mich in der Not

Ich gehe im Wald spazieren

Der Kummer plagt mich sehr

Der Liebste ist von mir gegangen

Ich sehe in niemals mehr

In mir ist alles dunkel

Ich fühle mich so allein

Warum ist es so gekommen

Wieso will er nicht mehr bei mir sein

Eine andere ist nun sein Glück

Zu mir kehrt er niemals zurück

Mein Herz es ist zerbrochen

Die Seele ist Endzwei

Er hat sein Wort gebrochen

Will nicht mehr an meiner Seite sein

Nun sitze ich hier hab gar nichts mehr

Außer Tränen die keiner sieht

Da höre ich ein leises Lied

Es kommt aus der Ferne

Es kommt mir ganz nach

Ich glaubte meinen Augen kaum

Als ich sah wer es ist wer da war

Ein Engel war es der zu mir spricht

Er sagte bitte gräme dich nicht

Er ist deiner Tränen nicht wehrt

Weil er nicht zu dir gehört

Ein anderer soll an deiner Seite sein

Darum gehe in dein Glück

Gehe nun zufrieden heim

Dort wird er auf dich warten

Er nimmt deine Hand

Er führt dich in das Land der liebe

Das Du bis dahin noch nicht gekannt

Nun muss ich wieder gehen

Auch andere warten schon auf mich

Du wirst dein Leben Leben

Mich brauchst du dafür nicht

Gerichtet ist dein leben nun

Mehr kann ich für dich nicht mehr tun

Ich bin nach Hause gegangen

Hab mein Leben in liebe und Glück

Mit diesem Mann neu angefangen

Ist mein Engel in der Not auch nicht mehr da

So danke ich ihm für das was er für mich getan

Ich weiß er wird immer bei mir sein

Ein Engel in der Not lässt einen nie allein

Ein ganz normaler Tag

Der Morgen er fing so gut an

Bis das große Grauen kam

Es war ein Anruf, der mich tat schrecken

Ich würde mich am liebsten einfach verstecken

Das Telefon ich hör es klingeln

Da weiß ich es aber schon

Das ist bestimmt mein Sohn

So ist es auch er sagt ganz leise

Mama mir passiert nur scheiß

Hab mich mit dem Presslufthammer verletzt

Ich frage nur entsetzt

Junge ist noch alles dran

Ja ja sagt er nur der Fuß macht sorgen

Er ist gebrochen 6 Wochen hab ich nun frei

Könnt ihr mich Hohlen und fahren heim

Gesagt getan wir haben ihn heim gebracht

Darauf folgte eine schlimme Nacht

Ich schlief vor sorge gar nicht ein

Fragte mich immer wieder

Was wird mit meinen jungen wohl sein

Der nächste Tag man glaubt es kaum

War für mich wieder Blankes grauen

Hab ein Auto in die Werkstat gebracht

Die Diagnose hieß gute Nacht

Alles im Eimer Auto nur noch Schrot

Ich musste weinen und das ganz floht

Hab gefrustet mir mein Strickzeug genommen

Da ist es doch noch schlimmer gekommen

Als ich den Fernseher wollt anmachen

Machte er komische Sachen

Er ging einfach gar nicht an
ich dachte nur noch heute bist du aber dran

Kann es noch schlimmer heute kommen

Oder habe ich es geschafft

Am besten ich bleibe fortan im Bett

Da kann mir nichts geschehen

Denn so ein Tag so schön wie heute

Denn will ich nie mehr erleben

Doch weiß ich das das leider nicht geht

Darum stehe ich meine Frau

Ich Schaffe das das sag ich euch

Denn das weiß ich genau

Ein Geist geht um

Ein Geist geht um hab ihn gesehen

Gerade eben um die Ecke gehen

Er hat Zwietracht mitgebracht

Die verteilt er in der Nacht

Damit die Menschen sich tun zanken

Und daran erkranken

Denn Geist tut das Erfreuen

Drum macht er es stets aufs Neue

Auf das der Hass stets größer wird

Und der Mensch die Freude am Leben verliert

Ja gar kriege löst er damit aus

Man hat nicht mal ruhe im eigenen Haus

Ach du böser Geist warum tust du das

Hast du wirklich daran so ein Spaß

Oder gibst du irgendwann mal auf

Damit das Grauen nicht nimmt seinen Lauf

Denn solange du umgehst auf Erden

Wird es nie mehr friedlich werden

Darum sage ich dir heute

Du böser Geist lass uns allein

Haben wir dich auch gerufen

Weil wir dich doch selber schufen

So sollst du heute trotz dem gehen

Du Oller Geist ich finde dich nicht schön

Verlasse uns und gehe zurück

In deine eigne Welt

Dort kannst du dann spuken

So wie es dir gefällt

Ein lauer Wind

Leise nur leise streift er mich

ein lauer Wind bläst sachte mir ins Gesicht

flüstert komm mit mir

ich zeige dir eine Welt

wie sie dir gefällt

komm reich mir deine Hand

ich nehme dich mit in ein Zauberland

wo es kein leid und keine schmerzen gibt

oh ja da komm ich gerne mit

es ist ein Paradies das seines gleichen sucht

nur wenige dürfen es sehen

du darfst darin spazieren gehen

und so wehe ich mit meinem lauen Wind

sachte wie eine Feder von dieser Welt

leuchte nun als heller Stern

rufe allen geplagten auf der Welt zu

He ich hab euch gern

und kommt für euch ein lauer Wind

reicht im eure Hand

er führt euch in ein Land

in dem es schöner nicht könnt sein

in dem ihr nie mehr seit allein

es ist der laue Wind des totes

und doch ist er so schön

weil nur die die ihn spüren

ins Paradiese dürfen gehen

Ein leben tief unter Tage

Der junge Manfred lebt in einem kleinen Dorf mit seinen Eltern. Die Zeiten sind nicht leicht für die kleine Familie, der Vater arbeitet in einem Erzbergwerk, die Mutter kümmert sich um die Tiere und die Felder. Manfred hat immer was zu tun, sein Tag fängt schon früh am Morgen um 5 Uhr an, da geht er mit der Mutter in den Stall um die Tiere zu versorgen und die Kuh zu melken, sie hatten nur eine, da sie sehr Arm waren. Wenn die Arbeit getan ist, geht Manfred in die Schule, das ist die einzige Zeit, wo er mal nicht arbeiten muss. Denn nach der Schule ist es in dem Dorf so, das die Kinder des Dorfes im Bergwerk ihren Vätern helfen müssen bis zum spähten Abend. Wenn er dann mit seinem Vater heimkehrt, Essen sie noch gemeinsam mit der Mutter Abendbrot und gehen dann Schlafen weil auch der morgige Tag genau, wie der heute ein sehr anstrengender Tag wird. Manfred freut sich trotz allem auf die Arbeit im Bergwerk, weil er dort einen Freund gefunden hat, es ist das Grubenpferd, das er durch den Stollen führen muss, schon am ersten Tag hat Manfred gemerkt, dass dieses Pferd etwas ganz Besonderes ist, immer wenn er nun mit seiner Arbeit fertig ist, geht er zu den Stallungen die sich auch unter Tage befinden, um mit dem Pferd namens Panzer zu sprechen und einfach bei im zu verweilen denn Panzer gibt ihm eine Ruhe wie er sie sonst nicht hat die beiden erleben Tag für Tag so viele Sachen gemeinsam über die sie am Feierabend noch einmal reden. Manfred kommt es oft so vor als gäbe Panzer Antwort doch, auch wenn er nicht spricht, verstehen sich die beiden wunderbar. Eines Tages es ist schon späht geworden, tritt Panzer Manfred gegen das Bein so das Es gebrochen ist Manfred ist entsetzt und verwundert warum hat Panzer das getan doch vor Schmerzen kann er im Moment gar nicht denken sein Vater, der ihn im Stall findet, da er ja wusste, wo sein Junge sich herum trieb, wunderte sich auch darüber aber er nahm Manfred auf seinen Arm und trug ihn den langen weg nach oben durch die Stollen nach Hause. Am darauf folgenden Tag ging sein Vater nicht zur Arbeit, weil er ja mit seinem Sohn zum Arzt musste. Im Dorf gab es nur einen Tierarzt dieser behandelte die Leute vom Dorf aber auch. Als er Manfred sah, sagte er mit einem Lächeln, na junge was hast du denn angestellt. Manfred sagte ganz leise das war Panzer der hat mich getreten ich weiß nicht warum er das getan hat wir sind doch Freunde wir zwei. Der Tierarzt schaute Manfred beim Eingipsen des Beines tief in die Augen und sagte, junge, wenn dein Freund Panzer dich so getreten hat, dass dein Bein gebrochen ist, schwand mir Böses, denn Tiere schützen so die Menschen, die sie lieben vor großen Unglücken. Ich will ja nicht Unken aber wer weiß was euch beiden in der Grube erspart geblieben ist. Vater und Sohn schauten sich fragend an, während sie sich noch anschauten, hörten sie die Sirene von dem Bergwerk. Der Vater von Manfred sagte sofort zum Doktor He ist es OK, wenn sie meinen jungen heimbringen, ich muss sofort ins Bergwerk, um zu helfen, es muss was Schlimmes geschehen sein denn die Sirenen gingen noch nie, seit ich dort arbeite. Manfred schossen tränen in die Augen er klammerte sich an seinen Vater und sagte bitte bitte Vater schaue auch nach Panzer, wenn du unten bist, er hat uns ja schließlich das Leben gerettet denn das wussten sie nun mit Gewissheit, dass das Grubenpferd ihnen durch denn tritt den er Manfred verpasst hat sie beide gerettet hat. Der Vater rannte los, ohne noch groß auf Manfred zu hören. Der Tierarzt beruhigte ihn und sagte, hör mal junge deinem Freund ist bestimmt nichts geschehen Tiere sind schlau sie spüren, wenn ein Unheil naht, glaube mir. Er brachte Manfred nach Hause zu seiner Mutter und ging wieder an die Arbeit denn es gab viel zu tun an dem Bergwerk das Unglück hat vielen Männern und Kindern die sich gerade im Berg befunden haben das Leben gekostet es waren nur wenige, die den Einsturz des Stollens überlebten. Als der Vater abends späht nach Hause kam, wartete schon Manfred auf ihn, um zu fragen, ob er Panzer auch gesehen hat. Doch der Vater war viel zu müde und kaputt vom Bergen der Leute als das Er hätte Manfred noch antworten können er aß nicht einmal mehr Abendbrot er viel gleich ins Bett. Manfred konnte das, nicht akzeptieren. Er nahm seine Grubenlampe, und einen langen Stock, zum Abstützen für sein Bein, das er einigermaßen humpeln konnte und zog los zum Bergwerk, wo nun in der Nacht keiner mehr war, er sah sofort, wo die Männer einen Tunnel gegraben hatten und humpelte hinein er musste weit ins Bergwerk, bis er zu denn Stallungen kam, das dauerte ihm eine halbe Ewigkeit da er aufgrund seines gebrochenen Beines nicht gerade schnell vom Platz kam. Als er den Stall endlich erreichte sah er erschrocken, dass Panzer unter einem großen Stein lag, er kniete sich neben seinen Freund und weinte hemmungslos. Immer wieder schrie der junge He Panzer mach doch die Augen auf und bleib bei mir du darfst nicht sterben bitte bitte komm schon, komm zurück zu mir du bist doch mein eisiger Freund, den ich auf der Welt habe. Die Tränen berührten den Kopf des Grubenpferdes, der daraufhin seine Augen für einen kurzen Moment aufschlug, er schaute Manfred in die Augen und sein Blick sprach bände Manfred verstand ohne ein einziges Wort was sein Freund Panzer ihm mit seinem letztem Blick sagen wollte, er spürte, dass es zu Ende ging und Panzer auch nicht mehr leben wollte, er hatte sich seine Ruhe und den Frieden im Pferdehimmel mehr als verdient. Mit vielen tränen und schweren Herzen lies Manfred den armen Grubengaul nun gehen, er spürte, dass Panzer seine Zustimmung brauchte, um in Frieden, von der Welt zu gehen. Panzer schloss nun für immer die Augen, aber Manfred hielt seinen Kopf noch bis zum Morgen in seinem Arm und weinte. Die Grubenarbeiter hatten alle Hände voll zu tun und doch nahmen sie sich die Zeit den jungen mit Vorsicht und sehr viel reden, von dem Pferd wegzuholen. Manfred wurde nach dem Ganzen sehr krank, er konnte weder in die Schule noch Arbeiten, da sein Bein einfach nicht heilen wollte. Der Tierarzt meinte, dass Manfred sich dagegen wert, weil er Angst hat, wenn alles wieder gut ist, könne er seinen Freund vergessen. Als schon keiner mehr an eine Heilung glaubte, geschah ein wunder in der Nacht. Das alte Grubenpferd Panzer, besuchte ihn im Traum und sagte, He Manfred was machst du denn, ich finde keinen Frieden solange du nicht aufhörst mir hinterher zu trauern, du sollst mich ja nicht vergessen aber denke doch an unsere schönen Zeiten und gönne mir meinen Frieden denn ich weiß das Wir uns wiedersehen glaube mir und nun lebe wieder, die Grubenpferde brauchen dort unten einen jungen wie dich, der sie versteht und der sie mag. Am nächsten Morgen konnte Manfred wieder laufen. Seine Eltern weinten vor Freude und drückten ihren Jungen ganz fest. Der Vater fragte etwas zögerlich, nah Junge willst du wieder mit mir in die Grube, weil wenn du es nicht willst, musst du das auch nicht, ich kann das gut verstehen. Manfred sah seinen Vater mit einem lächeln an und meinte, ich habe heute Nacht mit meinem Freund gesprochen, nun weiß ich das die Pferde mich brauchen, also gehe ich in das Bergwerk und tue meine Pflicht und außerdem brauchen wir doch das Geld Vater. Manfred ging noch lange Jahre als Pferdeführer in das Bergwerk, bis auch er von der Grube verschüttet wurde. Seine Eltern litten sehr nach seinem tot, doch sie wussten auch das ihr Junge nicht alleine sein würde, denn sein Freund das Pferd wartete schon auf ihn, er hatte so wie Panzer nun seinen Frieden gefunden.

Ein Narr

ein Narr ich war in diesem leben

das mir konnte gar nichts geben

außer mühen und plagen

sorgen so groß

viel das Glück

nie in meinem schoss

rackerte Tag ein Tag aus

doch Geld kam nie zu mir nach Haus

so lebte ich von der Hand im Mund

blieb dabei nicht mal gesund

weil die sorgen einen fraßen auf

konnte man bald keinen klaren Gedanken mehr fassen

wünschte sich nur

ach könnt ich diese Welt doch verlassen

doch so einfach kann es nicht sein

erst wenn am ende du stehst allein

denkst du über dein sein auf erden hier nach

merkst was für ein Narr du warst

hättest vieles anders machen können

doch wolltest du das dir im leben nicht gönnen

hast die Schönheit des Lebens nicht mehr gesehen

vor lauter lasst die du auf deinem rücken trägst

ist es für Schönheit für dich zu späht

liebe Glück und Sonnenschein

werden nie dein eigen sein

weil ein Narr sie nicht kann fühlen und Verstehen

am ende stellst du verbittert fest

was du wirklich bist

ein Narr der das wahre leben vermisst

Ein Seelentrost für meine kleine Maus

Ach kleine Maus deine Last der sorgen und der Not wiegt dir heute so schwer, darum Kamm ich ganz schnell her um sie dir etwas leichter zu machen trage ich dich ein Stück, weil das Gehen fällt, dir zu schwer du bist in deinen jungen leben niemals über Rosen gegangen. Zu oft hast du nur Schatten gesehen. Das leben war für dich fast nie schön. Es waren zu viel Leid und Kummer die dich umgaben, an so vielen tagen. All das brach dir dein Herz du fühltest nur noch Schmerz. Ich sah das alles doch konnte ich nichts tun, meine Hände mussten ruhen. Weil du nicht warst, bereit dafür und doch blieb ich stets bei dir immer dicht an deiner Seite. Gingst du auch deinen eigenen Weg, der nicht der rechte war, so war ich doch immer da. Irgendwann habe ich es gemacht schlich mich in deinen Traum in dunkler Nacht, denn nur so konnte ich dich kleine Maus auf meinen Armen nehmen und auf denn rechten Wege geleiten angekommen auf diesem Wege lies ich dich sanft aus meinen Armen gleiten, mit dem Wissen, das es nun besser wird, für dich zauberte ich dir ein Lächeln auf dein Gesicht, das mir so viel Kraft hat, gegeben das Ich dich weiter begleite auf all deinen Wegen. Als du das alles war nahmst war es dir klar, das etwas mit dir geschehen war. Du hattest ein Ziel, wofür es sich lohnte, zu leben ich bin so froh das Ich dir es konnte geben. Damit du das alles nie vergisst, hebe einen Funken licht in deinem herzen auf und geht es dir mal wieder schlecht dann Holle ihn raus, damit die Sonne für dich wieder scheinen kann und dir kein Leid geschieht. Weil ich hab dich du meine kleine Maus ja ich hab dich so lieb meine Hand wird immer bei dir sein kannst du sie auch nicht immer sehen denn ich begleite dich fortan auf allen deinen Wegen, und wenn das Gehen fällt, dir schwer komme ich sofort hier her trage dich, bis du wieder, alleine gehen, kannst denn du hast es verdient ein glückliches Leben zu leben ich werde alles dafür

Ein Stern für mich

so viele Sterne stehen am Himmelszelt

doch nur einer leuchtet für mich

wenn ich traurig bin schaue ich zum Himmel hin

dort sehe ich meinen Stern

er blinzelt mir zu und sag ich hab dich gern

all meine sorgen all mein leid

teilt der kleine Stern mit mir

wenn ich ihn an schau sagt er mir

ach Kind du musst nicht traurig sein

bist doch dort unten nicht allein

öffne deine Augen und schau genau hin

dann siehst du wer deine wahren freunde sind

ja ich habe wahre freunde

doch du mein kleiner Stern

du wirst mir immer wichtig sein

liest mich in meinen schwersten stunden nicht allein

durch dich hab ich mein leben wider gefunden

darum schau ich mit Freuden jede Nacht

ich schau zum Himmel hin

wo ich dich meinen kleinen Stern kann sehen

und dir sagen kann wie glücklich ich nun bin

dank deines leuchten in der Nacht für mich

hab ich keine tränen mehr auf meinem Gesicht

du bist und bleibst mein bester Freund

hast es immer gut mit mir gemeint

darum liebe ich dich so sehr

gebe dich niemals her

du bist ein Stern der geboren wurde

nur um für mich da zu sein

ja du bist ein Stern nur für mich allein

Ein trauriges Kind

die kleine Johanna steht ganz allein

sie steht im Wald im Mondenschein

weil zuhause will sie nicht mehr sein

dort gibt es nur Gewalt und Geschrei

darum ging sie einfach fort

ja fort zu einem Ort

der ihr die ruhe geben kann

wo sie keiner mehr schreit an

sie kommt zu einer Lichtung

dort lägt sie sich hin

ist es auch kalt im Wald

so bleibt sie doch lieber hier

sie ist so müde sie schläft gleich ein

merkt nicht die Kälte sieht nur den Mondenschein

der Jäger der sie fand am nächstem Tag

dem trieb es tränen auf sein Gesicht

denn was er sah das glaubte er nicht

wie ja wie kann es denn sein

das so ein süßes Kind ist im Wald allein

so das es erfrieren kann

was sind das für Menschen wer tat dir das an

er nahm Johanna auf den arm und trug sie heim

da sah er warum sie hier nicht mehr wollte sein

sofort fing der Vater an zu schreien

was hat das Gör den wieder getan

was bringst du sie mir hier den an

voller Wut über diesen schlechten Mann

ging der Jäger mit Johanna auf seinem arm

er gab ihr die letzte ruh deckte sie warm zu

seine Gedanken voller Zorn

das musste doch nicht sein

das du armes trauriges Kind

starbst so ganz allein

selbst der tot hat deine Eltern nicht wach gemacht

hoffe sie leiden noch so manchen Tag und in der Nacht

weil sie haben dich umgebracht

dieses schrieb ich für alle Kinder dieser Welt

die man ohne liebe in diese Welt hat gestellt

Leute last euch gesagt sein Kinder brauchen liebe und ein gutes Zuhause

darum überlegt es euch gut habt ihr den Mut für ein Kind oder nicht

dann geschieht so etwas nicht Geben das Du wider sonne hast im Herzen und nie wider schmerzen.

Ein ungewisser Tag beginnt

Ich stehe auf nach schlafloser Nacht

Wieder hab ich vor Sorgen kein Auge zu gemacht

Gehe in die Küche mit meinem müden Gebein

Wünschte ich wäre mal ganz allein

Doch da thront er schon mein Göttergatte

Denn ich einst so lieb mal hatte

Schreit schon am Morgen

Ich glaub es kaum denke noch das ist wohl ein Traum

Der Kaffee Frau los bring in mir

So schreit er gar stets mit mir

Ach heute soll unser Urlaub am Meer Beginen

Doch ich kann mich nicht freuen

Was soll ich da mit ihm allein

Wortlos beginnt unsere Fahrt

Hab mir jedes Reden gespart

Schaue aus dem Fenster raus

Sehe die Autos die an uns vorüberziehen

Wünsche mir ich, könnt mit ihnen fliehen

Da geschieht es ich sehe in einem Auto, das vorüberfährt

Einen Mann wie aus Stein gehauen

Kann meinen Augen kaum vertrauen

Und doch lächelt er mich an, dieser zauberhafte Mann

An einer Raststätte halten wir an

Und wieder ist er da der Mann

Kommt auf mich zu nimmt meine Hand

Sagt leise komm mit mir in mein Land

Es ist das Land, das man liebe nennt

In dem Land, wo man keine Tränen kennt

Gehe mit mir denn ich, bin der richtige Mann

Mit dem Du glücklich werden kannst

Ich werde dich niemals enttäuschen

Nicht in diesem oder im Nächsten leben

Nur ich kann dir liebe geben

Ohne auf meinen Mann zu warten

Gehe ich mit diesem fremden Mann

Denn ich bis dahin noch nicht mal kannte

Schreibe einen Zettel ich, bin fort

Weit weg von dir, an einem glücklicheren Ort

An dem Du mein Mann mich nie finden wirst

Doch weine nicht um mich

Denn ich liebte dich doch schon lange nicht mehr

Dein Leben war genau so leer

So leer wie meines darum bin ich fort mit einem Mann

Der aus dem Himmel kam und mich mitnahm

Ja mit ins Paradies der liebe und des Glücks

Ich komm niemals mehr hier her zurück

Denn ich habe mit diesem Mann meine liebe gefunden

In liebe und Glück bin ich nun verbunden

Ein verlorenes Kind

Ich sitze wach und grüble nah

was habe ich alles falsch gemacht

Der Tag vergeht es kommt die Nacht

und wieder die frage was hab ich falsch gemacht

ich kriege keine Antwort und alles tut mir weh

keiner der mein leiden sieht

keiner der mich versteht

du hast mich geschlagen

beschimpft und mit Hass bestraft

an so manchem Tag

doch ich deine Mutter kann nicht aufhören dich zu lieben

drum denke ich immer wieder nach

was habe ich dir angetan

das du mich so hassen kannst

Du sagst zu mir bring dich doch um

dann habe ich endlich ruhe vor dir

Manch mal denke ich

könnt ich es nur tun

Für dich würde ich es wagen

weil ich dich geboren hab

und dich über alles liebe an jedem Tag

Drum kann ich nicht verstehen

warum willst du mich nicht sehen

und meine Sorgen um dich verstehst du nicht

weist du denn nicht das dadurch mein Herz zerbricht

Ich erfriere vor Einsamkeit

und ertrinke in Selbstmitleid

Aber irgendwann bin ich hoffentlich tot

weil für mich sich das leben nicht mehr lohnt

Dann mein Kind, dann hast du ruh

wenn ich mach meine Augen zu

Doch sage mir nur ein einziges mal

was ja was habe ich falsch gemacht

das ich dich im laufe deines Lebens verlor

Ja ich habe dich und deine

Achtung vor mir verloren. Warum

Ein wunderschöner Traum

Ich saß unter einem Baum und schlief, als ich diesen Traum hatte.

Er fing erst gar nicht schön an, den ich stand auf einmal mitten auf einer,

Steil abfallenden Straße, die zu einem Fluss hinunter führte. Um mich herum

Nur Chaos und Feuer, ich suchte nach etwas Vertrautem als ich plötzlich alle,

Meine lieben eng an eine Felsennische gedrückt stehen sah sie hatten Blanke,

Angst in ihren Augen ich überlegte verzweifelt wie ich ihnen helfen kann als ich noch so im Gedanken war geschah etwas Unglaubliches aus einen Nebel’ trat eine Wunderschöne,

Lichtgestalt auf mich zu und das mitten in diesem grau in grau aber, ehe ich mich versah,

Nahm er meine Hand und ohne auch nur ein Wort zu sagen, fühlte ich,

Eine Kraft in mir die unglaublich war ich hörte, wie er mit mir sprach,

Und sagte fliege deine lieben auf die Insel dort drüben da werden sie in Sicherheit,

Sein ich tat es, einen nach dem anderen im Blinden vertrauen nahm ich,

Sie auf meinem Rücken und flog sie zur Insel diese war zwar auch grau in grau doch ich,

Wusste hier sind sie sicher, als dort der Letzte auf der Insel war, ich weiß nicht, warum zog,

Es mich zurück zu dieser Straße als ich da ankam schaute ich mich um doch er war nicht mehr hier ich weinte als mich zwei Hände von hinten sanft auf den arm nahmen

Und mit mir davon flogen aber dieses Mal in eine andere Richtung als wir nach,

Etlichen Tälern und Flüssen ankamen setzte er mich sanft auf einem schneeweißen Sandstrand ab. Ich hatte noch nie im Leben etwas so Schönes gesehen, mitten im Wasser waren kleine weiße Häuschen wir gingen zu einem Häuschen hin als wir es betraten sagte er lege dich dort hin und schlisse deine Augen so das Du